



10 Years Letter

～10年後のあなたへ～

mixiコミュニティ『創作が好きだよ！』
テーマ企画『10 Years Letter』参加作品集

『
10
Y
e
a
r
s
L
e
t
t
e
r
』

冒頭に寄せて

そう・さく 「サウ・」 「創作」

1 新しいものをつくり出すこと。

2 文学・絵画などの芸術を独創的につくり出すこと。また、その作品。

3 つくりごと。うそ。

そうさくぶつ 「創作物」

1 創作されたもの。特に、芸術作品にいう。

2 人の知的創作活動の産物の総称。著作物・発明品・実用新案・意匠・商標など。

『創作』活動を至上の喜びとする作家が居る。そのような作家たちのコミュニケーションの場を提供したいと開設されたのが、Mixi 内のコミュニティ『創作が好きだよ!』である。

10年前。ある新規参入の通信業者が会社創立を記念して、ある企画を立ち上げた。

それは、限定20名の日本人を対象にした企画。

『10年後のあなたへ、手紙を送つてみませんか?』

というものだつた。

むろん、10年も経てば、人はその人生を大きく様変わりさせていることがおおく、同じ場所に住んでいる可能性も低い。通信業者はそれを踏まえたうえで、『10年間対象者の住所を把握し、確実に10年後に対象者のもとに手紙を送る』ことを約束したのである。

応募の仕方は非常に簡単。手紙を同封した封書を、所定の送付先に郵送するだけだつた。

この企画に応募をした日本人は、およそ10万人。その中から抽選で20名が選ばれ、新聞各紙においてその氏名が公表されることとなつた。

それから10年後の今年。選ばれた20名のもとに、それぞれが出した手紙が届く。

海外に転居したもの。

結婚し家庭を持ったもの。

事故などによつて他界したもの。

同じ所にいまだ住み続いているもの。

これは、それぞれにそれぞれの人生を送つていた20名の日本人が、自らの手紙を通して体験した物語である。

失礼致します。当書籍の編集人であり、この企画の発起人であります
す、檜崎六呂と申します。

先述ののあらすじにある通り、今回の企画はいわゆる『シチュエー
ション企画』となります。今回この企画において指定させていただい
たのは、以下のとおりです。

①主人公は『10年前に自分（もしくは近親者）が書いた手紙』を受
け取ってください。決して『10年後の自分に手紙を送る話』は書か
ないようご注意ください。

②主人公は日本人でおねがいします。生死は問いません。

③『手紙』の形式にこだらなくても良いです。今回は『手紙』を募
集しているわけではありませんので、手紙の内容に無理に言及する
必要はありません。手紙はあくまで物語における『小道具』として

使つていただければよいです。

この指定をクリアした作品について、今回は作品集という形で掲載しております。

それぞれの作家さんが、それぞれの持ち味を活かしつつ産みだしたその作品たちによつて、読んだ皆さまの心のなかに何か残るものがありましたら幸いです。

M
i
x
i
コ
ミ
ュ
ニ
テ
イ
『創
作
が
好
き
！』
副
管
理
人
お
よ
び
当
イ
ベ
ン
ト企
画
立
案
者
櫛
崎
六
呂
(かーる)

前書き

『危ない、振り返っちゃ駄目！』	(葉月たまの著)	:	:	P								
『手紙を受け取れ！この野郎！』	(宇瑠璃春花著)	:	:	P								
『その手紙は読まないで！		:	:	P								
(魔皇帝十年前からの刺客)	(海見みみみ著)	:	:	P								
『そして10年が過ぎた』	(へくとぱすかる著)	:	:	P								
『コイ×ソラ』	(檜崎六呂著)	:	:	P								
『過去からの告発』	(流民著)	:	:	P								
『手紙よりも』(番外編)	(宇瑠璃春花著)	:	:	P								
『ノート』	(檜崎六呂著)	:	:	P								
『不誠実で素敵な恋』	(海見みみみ著)	:	:	P								
『Passage』	(雪月音弥著)	:	:	P								
『空を見上げる』	(宇瑠璃春花著)	:	:	P								
著者紹介及びあと書き		:	:	P								
:		:	:	P								
P	P	P	P	P								
209	195	177	161	131	123	108	69	57	32	16	8	2

『危ない、振り返っちゃ駄目！』

（葉月たまの著）

あたしは勉強が好きだ。しかし成績は悪い。いや、違う、高校生にしては平坦な成績だ。せいぜい並みの並みくらいである。

容姿は至つて平凡。スタイルも平凡。

でも、恋愛経験は豊富。幼稚園のときから、A君好きー、とか、B先輩大好きとか言つてアタックしまくり、そのうち何度かは実つた。でも、今は独り身であることから、全ての恋がもう終わつたものだということは察してくれるだろう。

そもそも恋に恋する年頃なんて、あたしにはもう終わつたのよ！

あたしの高校生活はこれからは恋愛以外のことでの生きて行く！

それは何か！　それは部活！　と思つて部活に色々入つたけど、あれもこれも入りすぎて、頭も身体も付いていかない！　そろそろ部活、どれかひとつに絞つた方がいいのかなあ？

そもそもあたしが勉強好きなのに、成績が平凡なのも、この散漫な性格のせいにある！　色々なことをしそうに、勉強する時間が足りない！

あたしはあらゆることをしてみたいのだ。あらゆることを体験してみたいのだ。でも、急ぎ流れ行く時間がそれを許してくれない。

時々、ネガな感情になつたとき、ふと思う。あたしは何がしたいのだろう？何になりたいのだろう？

答え、あらゆることをしたい！

否、それは不可能だ！

たつたひとつ、たつたひとつだけ、これをしたい、ということが、あたしは見つからずにはいる。

そんな風にネガにたまーになるけど、でも、あたしは基本、色々なことを試してみて、色々なことをやつぱり自分に向いてない、と諦めしていく性格である。

諦める必要なんてないのかもしれないけど、でも、何かを削らないと別の新しいことを試してみることができない。だから、今まで続けてきたことを、仕方なく諦めていくのだ。

そんなとき、キャピタル・テクニカルサービス社のCMを見た。

年後の自分に今の自分からのメッセージを届けてくれる、というサバイブス。

あたしだつたら、10年後の自分に、未来の自分に、どんなメッセージを送るだろう……？

未来的自分も、もしかしたら、今のあたしみたいに只管ひたすら、もがいているのかもしれない。たつたひとつやりたいことが見つからず、じたばたあがいでいるのかもしれない。それとも、既にたつたひとつしたいことを見つけ、夢に向かって一直線に前進しているのかもしれない。そうだといいな。

あたしは未來の自分に問い合わせを送ろうとは思わない。その代わりに未來の自分にエールを送ろう。応援メッセージを送ろう。

そう思つて、この手紙をあたしは書き始めたのだ。

未来の自分、これを読む頃には今あなたは27歳のはずです。高校生のあたしは今、アグレッシブに生きています。全力で迷走しています。

未来の自分もきっとアグレッシブに生きることでしょう。あたしはそんなあなたを応援しています。

未来のあたしを今のあたしは肯定^{こうてい}します。だから：：未来と今、今と過去、あたし同士、一緒にこれからもアグレッシブに生きていこうね！

タイトル驚いた？ちょっとしたあたしの悪戯心^{いたずら}だよ。

でも、過去を振り返るよりは、未来のあたしには前に進み続けて欲しいんだ。

猪突猛進^{ちょとつもうしん}に運命を突き破れー！

10年たつても自分を変わらず愛し続けるであろう10年前の望月依子より

あたしは、キヤピタル・テニクカルサービス社に手紙を出しに行つた。

このたつた今書いた手紙を、送つてもらうつもりだつた。

「あのー、すみません。この手紙なんですけど……？」

あたしは真新しい便箋^{びんせん}を差し出す。すると受付の人はにつこりと微笑^{ほほえみ}みかけてくれた。

「はい、どのようなご用件でしよう？」

「この手紙、10年後のあたしに届けてくださるでしようか？」

「はい、いいですよ。じゃあ、お名前と現住所をここに記載^{きざい}してくださいね？」

あたしは言われた通りに、書類に名前とかを書いていく。その名前を見て、受付さんはハツとしたように、あたしの顔をまじまじ見つめた。それから、奥のカウンターへと、下がつていった。

一体、どうしたんだろう？

直ぐに受付さんは古びた手紙を持って、あたしの前に帰ってきた。

「大阪府○○町在住の望月依子さんですよね？」

「はい……？」

「これ、10年前のあなたより、お手紙です」

「えっ？」

あたしはぽかーんとした。10年前のあたし、自分にメッセージなんて書いてたつけ？

10年前と言えばあたしが7歳のとき、すっかり忘れてたよ！

メッセージ、メッセージ……。

あたしはメッセージを読んだ。

10年前のあたしは、今のあたしと同じだつた。

あたしはやつぱり、いつまでたつてもあたしのままだ。

受付さんが不思議そうに聞いてくる。

「……あの、どうされましたか？」

「いえ、おかしかつたものですから」

あたしは笑いを何とか止めようと努力しながら言つた。

7歳のあたしも17歳のあたしも、あたしは悔くいのない人生を生きた。10年後のあたしも、きっとそうなつてははずだ。

あたしは手紙を、キャピタル・テクニカルサービス社の受付さんに託す。

きっと10年後のあたしも、この手紙を読んで、こんな風に感じるのだろう。

あたしはいつまでたつてもあたしだ、と。

『手紙を受け取れ！この野郎！』

（宇瑠璃春花著）

1・鬼ごつこのはじまり

キャピタル・テクニカルサービス情報管理部機動課特務係係長の鐵くろがねは迷彩柄の装束を纏まといい、自らハンドルを握り、初冬の深夜の街を駆け抜けていた。

本社でもエース級の彼が追う目標……それは「10年後のあなたに」という企画に当選し、手紙を渡すべき相手だ。

普通ならば、営業か広報が手紙を渡すべき簡単な業務なのだが……鐵が担当するのは世界的冒険野郎・岩田圭祐！

彼は手紙を受け取る権利を得た10年前に「俺はあなた方に挑戦します！俺の全力をもつて居場所を隠し！逃げます！それを阻止したいならば、あなた方も全力で追つて来てください！」と、宣言した。30代の若さと経験を兼ね備えた自信を試す意味もあつたのだろう。

互いに互いの分野の一流を名乗る以上、受けて立つことになつた。ある意味、互いの宣伝にもなつた。

おかしな事にその後、岩田氏に協力するスポンサーも幾つか名乗りをあげ、世界を舞台にした壮大な鬼ごっこへと発展した。

それから岩田氏は忽然と姿を消し、現れたかと思うと⋮⋮エベレストやK2、北極犬ぞり横断、と普通ならば追う事が難しい場所にて健在けんざいをアピールした。

まあキャピタル・テクニカルサービス社としては冷や汗のだが、それはそれ。

本社も特務隊を育てつつ、地道に、通信会社の意地にもかけて全力で追い上げて行つた。

そして、10年後。刻は来た。

しつつ目標を追う。

岩田氏は地方都市のスポンサーに置かれているようだが、車で他の場所に移動する事がわかつた。

目標の車は福岡都市高速道路を駆け抜けている、と部下からの報告。
その方向は海岸線⋮⋮港⋮⋮?

鐵は支部に無線でヘリを依頼。目標の車を追わせた。

目標の軽ワゴンは高速道路を降りて、深夜の空いた道路をすり抜け
ると軽やかに港へ駆け込み、ある一隻の中型船にドリフトで載り込ん
だ。

鐵の四駆も港へ着いたが、寸手の所で逃した。

「くそ！船は行つたぞ！ヘリはまだか？」

鐵は無線に怒鳴つた。

『係長、ヘリは3機出動。船を追っています。内1機は3分で迎えに

あがります』と、支部から返事。

鐵は追いついた部下と共に車載モニターマップにて予測進路を超高速シミュレーションする。

このシステムも岩田氏を追うために社をあげて開発し、防衛省からも注目されるまでに精度をあげてきた。

鐵もシミュレーション結果に表情が曇る。巡視船並に移動する船。このままでは目標は国外、領海を出る事になる……。ヘリでは追いきれぬか……。

鐵に、係長補佐の白金が駆け寄ってきた

「係長、岩田氏の次の行き先がわかりました！仁川空港からエアーズロックに向かう、と知人同士のメールから判明です」

鐵はそれを聞き「支部から本部へ。出張先変更手続き頼む。後は福岡空港からチャーターミニバスで報告書をまとめる。しつつ、ノートパソコンで報告書をまとめること無線にて伝達白金がため息をつく。

「前はチベットでしたが……今度は砂漠ですか……いつになつたら帰れるやら……」

鐵は荷物をまとめるながら白金の肩を軽く叩き「なあに、クリスマスまでには帰れるさ」と苦笑いで励ました。

遠くの空が明けてきた。

吐く息も白く、冷たい空気が頬に気合いを入れる。

ここから先、伝説の『エアーズロックの決戦』が起こるのは3日後のことである。

2・届いた招待状

キャピタル・テクニカルサービス情報管理部機動課特務係係長の鐵くろがねはチャーターミニでつかの間の休息をとつていた。

胸ポケットからこつそり妻と娘の写真を眺め、久しぶりにまじりを10度下げた。

妻と娘にはばれない程度に居場所を報告している。以前、5歳の娘には『パパは忍者だから誰にもパパのことを話さないように』とお願ひしたら、驚いて真剣に頷いていた。妻は隣で笑っていたなあ……。

「忍者みたいなものだから、あながち間違つていい」と笑っていた。

今回、娘からは暗号メールで『コアラのぬいぐるみ!』のリクエストがきているが……、今から向かう場所にいるのはラクダと虫なんだよ……。

帰りの空港でぬいぐるみは買おう、と鐵は考えた。

そこへ係長補佐の白金がやってきて「係長、岩田氏がSNSに画像

付きで現れ『世界の中心へ愛を叫びに』と書き込みしています」と報告してきた。鐵もそれを聞いて、白金と苦笑いした。

ネットにアップされているのは岩田の日焼けした笑顔がいっぱいの画像で、その隙間から赤茶けた大地と青空が垣間見える。サイトのグッズマークやコメントもうなぎ登りに上昇している。

「画像のGPSデータは？」

「はい、暗号化されていましたが……見事に割り出せました」と、白金も困ったように答える。

鐵はため息交じりに言う。

「やれやれ、やつとご招待くださったか……今から他通信社のオーストラリア支部連中がくるし、その場にいる記者気取りの観光客にも宣伝ばっちりだ。すごい時代になつたよ。手紙どころではない」

「そうですね、この作戦の為に、我が社が総力をあげてネットフリー通信網を広げた成果でもあります。それに、私はこういうおもしろい仕事ができて最高に楽しんでおります」

白金も意気揚々と答える。

「よし、とにかくこのまま岩田氏に一番乗りで接触する外部企業は我々で行くぞ！メンバー^{しょうしゅう}招集だ！作戦会議練り直し！本部にも同時通信の準備を！」

指示を出ししつつ、鐵は画像のデータ解析内容を眺め、ふと考へ、他データを含め詳細解析をしてみることにした。

鐵ら特務隊は一直線に目標へ向かう。

赤い砂漠は熱をもつてすべてを迎え入れる。

3・エアーズロックの決戦！

福岡で知り合った由比子に『満点の星空を見に行かないか？』と誘つたら、満面の笑顔で頷いてくれた。

そして、出発日。関西の修学旅行しか経験のない由比子は高速ドリフトで移動する軽ワゴンや、船や、初めての飛行機に「わあ～～っ！」ジェットコースターみたいっ！」と圭祐の隣で大興奮だった。

由比子は機内にて、興奮しすぎて疲れて眠り：：、起きて窓からの眺めに釘付け、空港でガイジンさんにビックリ、果てしなく飛ばす車にビックリ。圭祐が隣で見ていて飽きないくらい、クリクリの目が大きくなりっぱなしだった。

「圭祐！30年生きてきて、こんなに冒険を満喫したのは初めてです。圭祐はこれよりすごいことをしているんだからすごいよね！本当にすごい！」と由比子は圭祐に小学男子のような笑顔と賞賛を述べた。

普段の由比子はしっかりものなのだが、仕事以外ではおつちよこちよ

いが垣間見える。数年前に海岸清掃ボランティアでたまたま知り合い。「なんだかおもしろい奴」と思つて話してみたら、共通の趣味がいくつか合つて、なんかいいな、と思つた。

まさか『剣玉』と『どんぐりコーヒー作り』と『探検』と『スケッチ』と『月の観測』と『猫の肉球を嗅^かぐ』趣味の奴が俺の他にいるとは……。

世界最高峰の秘境は意外な場所に存在した。

意外に世間の俺の評判を知らなかつたのもよかつたのかもしれない。それから由比子に自分の事情を話し、地球レベルでの遠距離交際を始めて……今に至る。

「そうか、『エアーズロック』は『ウルル』というのね？」

ユラーラのキャンプ場に着いた由比子は、ガイドブックと实物を交互に見つつ、圭祐の説明も聞きつつ、真夏の日差しに目を細めた。気温40度越えの大地は果てしなく広がる。

「そう、アボリジニに敬意をはらい『ウルル』と呼んでいる。あそこ

は聖域だ」

それを聞いた由比子は遠くに見える岩山に手を合わせて拝みました。

「由比子。神社とは……まあ、同じか」

圭祐も手を合わせて拝んだ。

登頂の前の祈りと同じく、体が空のように澄み渡った。

「何もないのに、意外に観光客が多いよね。世界に人はあふれている……。そして、虫も……映画を観ただけではこんなに暑いところだなんてわからなかつた……トイレの虫も……なんでも話で聞くのよりすごいよね……」

由比子は日焼けよりも虫にダメージをうけたようだが、やがて迎えた夜空の星を観たらそれが吹っ飛んだようだ。

隣にたたずむ姿が、息をのんで、本当に静かに天を仰いでいるので「これを君に見てほしかつた。なんでも話で聞くよりもすごいだろう?」

そういう俺のことばに、彼女は静かにうなづいて、南半球の星々を目に焼き付けていた。

翌日、多くの観光客と共に、ウルルの夜明けを眺めることにした。

まだ暗い中、大勢の人と共に同じ方向を見つめる。肌寒い空気。由比子が手を握つてくるので、かるく握り返す。

「おはようございます、岩田圭祐さん」

後ろから男性の声があるので、振り向くと長身で厳つい日本人男性が立っていた。隣に数人の日本人男性もいて全員、作業着にネクタイをしている。姿勢の良さに圭祐も察した。

「おはようございます。朝早くに遠方よりお疲れ様です。」
と丁寧に礼を返した。

相手の男性は名刺を差し出し「初めまして、私、キヤピタル・テクニカルサービス情報管理部機動課特務係係長の 鐵くろがねと申します。今回、岩田様にお手紙を届ける担当でございます。お約束の10年前のお手紙、お受け取りくださいませ」と鞄からあの時の手紙も差し出した。
圭祐が手紙を一礼して受け取る。

由比子が圭祐と手紙を見つめる中、圭祐が由比子に話した

「由比子、これはね、俺の決意の塊だつたんだ……。俺が由比子の歳の時に『冒険家として一流になる』という決意……そして『最高の俺が、最高に最愛の人を見つける』という決意……」

圭祐は手で厚手の封筒を破りつつ、中身を自分の手のひらに落とした。

手のひらには、白銀の指輪がひとつ。

手のひらにのせた指輪を見ながら

「若い熱血バカがやつたことを、四十の俺が貫くのもバカなんだが
⋮⋮」

言つていて、圭祐も自身の耳が赤くなるのを感じる。

近くの観光客も、言葉がわからないなりに雰囲気を察しだし、圭祐と由比子に注目し出す。由比子も真っ赤な顔で瞳から涙があふれそうだ。

「こういう……バカな奴ですが……。勢いでこれはやっているようで

やつていません……。プロポーズしてもいいですか。お願ひします」
なんだかバカ丁寧語になってしまったが、圭祐は由比子に頭を下げた。

由比子も圭祐に頭を下げ「はい！」と答えた。

周りから、拍手が起こり、他の日本人観光客からは「おめでとう！」
と声もかかった。

圭祐は由比子の左手の薬指に、指輪をはめてみたが……指輪はぶかぶ
かで、一同から笑いが起こった。

由比子は圭祐に「私、この指輪でいいよ」と涙と鼻水でぐちやぐちや
の笑顔で言つて、皆が幸せな空氣の中で夜明けを迎えた。

朝焼けは力強く、金色の熱を放出し、世界を紫から赤に染め上げた。
封筒の中身を把握していた特務隊はこの一連の様子をきつちり撮影
し、それでも係長補佐の白金は素直に感動して泣いていた。

特務隊全員が『早く帰国して家族や恋人に会いたい』としみじみし
た。

鐵がコアラのぬいぐるみをおみやげにウキウキで帰国したことは言
うまでもないか。

この『エアーズロックの決戦・実はプロポーズ』の様子はあらゆる
方面でネット配信され、あらゆる賞賛^{しょうさん}と『末永くもげる・はぜろ』
的罵詈雜言^{ぱりぞうげん}を浴び、ふたりは祝福された。

岩田氏はその後も冒険家として世界を飛び回り、愛妻家としても名
を残すことになる。

（おしまい）（2013.10.18 ururi*haruka）

『その手紙は読まないで！

（魔皇帝十年前からの刺客）

（海見みみみ著）

自慢じゃないが、俺はイケメンである。イケてるメンズ、^{りやく}略してイケメン。その言葉はまさに俺に相応しいものだ。

顔の良さはもちろん、ファッショニだって抜かりはない。髪は毎月渋谷の美容室で切っているし、服も原宿の古着屋で買った物を見事に着こなしている。首筋からはカルバンクラインのck1を微かに漂わせるのが俺のスタイルだ。

しかしいくら着飾つてもイケメンは性格が良くなければ意味がない。だから俺はいつも誰にだって優しくしてきた。それと同時に少し間抜けな自分をも演じてみせる。

例えばわざとチャージしないスイカで改札口を通ろうとしてピンポンと警告音を鳴らす。それから少し恥ずかしそうに照れ笑いを浮かべると周りの友人から「お前はイケメンなのにどこか抜けてるよなあ」と小突かれる。

これぐらいの演出がちよどいいのだ。整えられた顔とファッショ
ン、それに優しさとちょっとばかりの親しみ安さ。これさえあれば俺

のような大学生の男子はモテる。断言してもいい。

そんな訳で俺はイケメンらしくモテモテな日々を過ごしていた。あつちに行けばあはーん、こつちに行けばうふーんである。

だがそんな日々を呆氣なく崩壊させる刺客が密かに俺を狙っていた。そう、そいつは十年前から俺の薔薇色イケメン人生を破壊しにやつてきたのだ。

その日の飲み会は多いに盛り上がっていた。安さとボリュームで定評のあるマイノーズという居酒屋が今夜の戦場だ。

大抵の男子はその酒の飲みっぷりと自身の面白さをアピールしながら隣席の女子を口説いている。そんでもって大抵の女子は「私、酔っちゃいました」といった感じで、口説いてくる男に隙すきを見せつける。

今、まさにこの居酒屋では男女の愛の戦争が繰り広げられているのだ。

もちろん俺もその中の一人に加わっている。俺の隣に座る女子の名前は坂井柚子ちゃん。大学の後輩だ。俺は既に彼女のことを「柚子ちゃん」と名前で呼んでいる。それに対して彼女も満更ではない様子だった。

「先輩つて本当に面白い人ですよねえ」

そう言つて柚子ちゃんは俺の肩に頭を乗せてくる。それに対して俺は「こらこら」と言いつつ、内心ではガツツポーズだ。

「先輩つて」

「なんだい？」

「なんとなくがんもどきに似てます」

いや、それ嬉しくないから。

柚子ちゃんはアホの子だつた。でもこういうところも魅力なんだよなあ。語彙のセレクトは難だが、それでもなんとも良い雰囲気だ。これなら今夜は彼女とそのままベッドの中で魚にでもなれそうだ。

俺はとてもいい塩梅^{あんばい}な気分で焼酎の烏龍茶割りを飲んでいた。

「ほらほら、もつと飲みなさいよー」

すると俺のグラスに更に焼酎が注がれた。それも尋常^{じんじょう}な量ではない。半分ほど空いていたグラスに焼酎が溢^{あふ}れるほど、いや正確には溢れても注がれ続けていた。

どうやら俺の隣にたちの悪い酔っ払いがやつてきたらしい。横目でその酔っ払いの顔を確認する。眼鏡をかけた垢抜けない感じの女性だつた。

はて、ふと疑問に思う。こんな女性飲み会に居たつけ？ 今この場にいる人数を一人ずつ数えてみる。その数は十一。ちなみに今日召集されたメンバーは十人。十一人いるとはまさにこのことか。

「あなた、誰ですか」

女性に向かつて冷静に尋ねる。すると女性は一度ハツとした顔をした後、ようやく焼酎を注ぐのを止め、こちらに向き直った。

「どうも、私はキャピタル・テクニカルサービスの田中と申します」

そう言つて田中さんは深々と頭を下げた。キャピタル・テクニカルサービスと言えば俺でも知つてゐるような有名企業だ。だが何故その会社の社員である田中さんがこの飲み会に混じつているのかがよくわからぬ。

「あの、実は探している人がいましてー。それでここまで来て、気づいたらお酒飲んでました！」

そう言つて田中さんは舌を出し、てへつといつたポーズをする。つまり他人の飲み会に混ざつて飲んでいたというわけだ。なんと適応力

の高い人なんだろう。

「で、その探している人と言うのは？」

「柳瀬隆司さんという方なんですけどー」

その一言に俺は思わず驚いてしまった。何故なら柳瀬隆司とは俺自身のことだつたからだ。

その反応を見逃さないように田中さんが猫のような目をする。

「もしかして、あなたが柳瀬隆司さん？」

「ですけど

「ひやつほーーーーー！」

突如田中さんが奇声をあげる。当然、飲み会のメンバーは全員田中さんの方に視線を送った。

「ここまで辿り着くまでの道程みちのりは長かつた。でも、今それが報むくわれた！」

田中さんが感極かんきわまつたように泣きはじめた。俺が咄嗟とっさにハンカチを渡すと、田中さんがそれで勢い良く鼻をかむ。この人にデリカシーとかそういうものを期待するのは駄目らしい。

「まったく、あなた引っ越しし過ぎなんですよ！ 中学卒業後に五回も引っ越しをするなんて、あまり普通じゃないですよ？ おかげで探すのに苦労しちゃいました」

田中さんの一言に思わず息を詰まらせてしまう。そこは俺にとつて触れて欲しくないところだつた。それに何故五回引っ越しをしたことを探っているのか。この田中さんという人物が俺にはまったく読めなかつた。

「で、田中さんは俺にどのような用が？」

話題を逸らすようにそう尋ねる。すると田中さんは眼鏡のズレを直しながら高らかにこう告げた。

「あなたに、『十年前の自分からの手紙』を届けに来たんですよ！」

その一言に俺の脳内で様々なキーワードがパズルのように組み合わさつていった。

キヤピタル・テクニカルサービス、五回の引っ越し、十年前の自分がからの手紙。

「今から十年前、我が社では会社の創立記念にあるイベントが行われてました。それは日本人二十人を対象に、十年後の自分に手紙を配達するというものです！」

そう、確かにそういった企画が今から十年前に行われた。それに俺は応募し、見事その中の二十人に選ばれ、こうやつて十年後の今に手紙が届けられたのだ。いや、届けられてしまつたのだ。

「これがその手紙です！」

田中さんが鞄から梶包こんぱうされた手紙を取り出すると、飲み会のメンバーが歓声をあげた。そりや十年前の手紙が届くなんてイベントが目の前で発生したら、皆さん興味津々になりますよね。

「さあ柳瀬隆司さん、手紙を受け取ってください！」

田中さんが手紙を俺に向かって差し出す。それを俺は、

「お断りします！」

全力で拒否した。

もちろん周りには一気にポカーンとした空気が流れる。田中さんは驚きのあまり、拳骨げんこつが入りそくなくらい口を開けていた。

「あの、今なんと？」

「だから、受け取りを拒否します」

できる限り冷静な口調で述べる。すると突然田中さんの両目から涙が溢れ出し、文字通り号泣し始めた。

「困ります！これをあなたに渡すまで私は会社に帰れないんです！」

わんわん泣きながら田中さんが詰め寄ってくる。それはもう大迫力だ。

そういえば十年前、イベントでは「十年後のあなたに必ず手紙を届けます」と言っていた。つまり俺に手紙を届けないかぎり、田中さんの仕事は終わらないのだ。

「そう言われても」

俺は困ってしまう。十年前の自分からの手紙、それだけは受け取るわけにはいかない。絶対にだ。

「ねえ、受け取つてあげなよー。可哀想じやない」

今まで話を聞いていた柚子ちゃんが俺の肩に頭を乗せてそう呟く。今はその肩に乗つた頭が非常に重く感じる。

「いや、これには深いわけがあつて」

冷や汗をかきながら必死になつて言い訳をする。だが、

「手紙くらい受け取つてやれー！」

「そうだそうだ！」

やばい、飲み会のメンバーが調子に乗り始めた。しかも今の彼らは酔つている。何をするかわかつたものじやない。

頭の中でどの選択肢を選ぶべきか考える。

このまま受け取りを拒否するか、いやそれは難しい。下手したらこの飲み会のメンバー全員から空気が読めない奴というレッテルを貼ら

れかねない。

だがこの手紙を受け取るわけにもいかない。もし誤つてこの手紙を誰かに読まれたりしたら、その時待つているのは破滅だ。

いや、待てよ。いつそ手紙を受け取つてそのまま処分してしまえばいいんじゃないか。そうすればこの手紙は始めからなかつたことになる。うん、それがいい。そうしよう。

「わかりました、受け取りましょう」

そう俺が口にすると田中さんの顔はパアッと明るくなり、周りの奴らも再び歓声をあげた。

田中さんがまっすぐ手紙を手渡してくる。それを俺は確かに受け取つた。

「手紙を受け取つてもらえたということでよろしいでしようか？」

「はい」

「それじゃあ記念にお酒を飲んでいいですか？」

「はい、ってあなたまだ飲むんですか？」

こちらの驚きに対し、田中さんがにへらと笑みを浮かべる。あかん、この人完全に駄目な大人の典型だ。

「ねえねえ」

俺が鞄に手紙をしまおうとする、柚子ちゃんが頬を突ついてきた。「その手紙、読まないの？」

「読まないよ」

「読みたいな」

「駄目だよ」

一瞬、場の空気に嫌なものが流れる。
なんだろう、この嫌な雰囲気は。

「渡すだけ渡して」

「中身読まないとか」

「ありえないだろマジで！」

そう言うなり周りの男どもが俺に掴みかかつてきた。皆酔っているせいで加減を知らず、かなり強引に拘束こうそくされてしまう。

やばい、これはかなりやばい。もしこのまま手紙を読まれたりしたら。

「何をする、やめてくれ！」

慌てて男どもの魔の手から抜け出そうとする。しかし彼らの力はあまりに強力過ぎた。

「えいっ！」

隙すきを見て柚子ちゃんが鞄から手紙を取り出す。

「えへっ、取っちゃった」

そう言って悪戯いたずらに笑う柚子ちゃんの笑顔が今は悪魔あくまのように見えた。そのまま柚子ちゃんは手紙を開封し、その中身を読もうとする。

「それでは読みまーす」

「やめてくれえー！」

俺の悲痛な叫びが木靈こだまする。しかしそれも酔つ払つて野獸と化した

面々の前では虚しいだけの響きだつた。

「えーっと、『拝啓、我輩へ』……我輩へ？」

我輩、その言葉に場の空気が凍りつく。

「あの、我輩？」

柚子ちゃんが不思議そうに繰り返す。俺は顔を真っ赤にしながらその羞恥に耐えるしかなかつた。

それから先、手紙はこう続く。

『拝啓、我輩へ。十年後ともなれば、魔皇帝たる我輩も今やこの世界においても王となつていることだろう。我が魔眼「クリムゾンアイ」もそう予言している。十年前の我輩から、そなたへ忠告を送ろう。【組織】は確実に動き出そうとしている。まるで我が魔皇帝軍の動きを邪魔するよう。奴らはとても危険な存在だ。

【組織】を潰すためには我が千五百ある魔封印を限定解除する必要があるかもしれない。闘いの時は必ずやってくる。魔剣「カオ

スセイヴァー」の鍛錬を怠らぬよう。それでは我らが再び出会う場所「アカシックワールド」でまた会おう。シャル・グリロワ・エル。魔皇帝キールロワイヤルより』

そう、この手紙は十年前に俺が抱えていた負の遺産であり、俺を密かに狙う刺客でもあった。

中二病、いわゆるその中でも邪氣眼系の妄想に当時の俺は取り憑かれていた。

中二病とは簡単に言えば幼い頃に「自分は凄い人物なのではないか」と錯覚してしまう現象のことである。

俺もその中二病を患い、自らを「魔皇帝キールロワイヤル」などと名乗っていた。もちろん名前の由来は当時偶然手に取ったカクテル辞典からである。

普通中二病は中学を卒業するころには完治し、それからは過去の行いを恥じるようになる。

だが俺の完治は人よりかなり遅かった。俺は高校生になつても「魔皇帝キールロワイヤル」を名乗り続けたのだ。その結果見事イジメの標的となり、五回も学校を転校するハメになつた。

だが五回も痛い目を見たからこそ学習もした。「魔皇帝キールロワイヤル」なんて名乗る痛い人間のままじやいけないと。

それから俺は見事に大学デビューを果たした。現在のイケメンな俺の誕生である。

見事イケメンになり、真っ当な人間として生き始めた頃から、俺は密かに恐れていた。「魔皇帝キールロワイヤル」だつた頃の自分がいつか露呈するのではないかと。

だからこの手紙の存在が告げられた時、俺は恐怖したのだ。十年前の自分「魔皇帝キールロワイヤル」という名の刺客と再会してしまうことを。

見事に飲み会の空気は凍りついていた。皆が皆俺から視線を逸らし、

全てを無かつたことにしようとしている。柚子ちゃんに至つては俺から距離を取り、まるで可哀想なものを見るような目でこつちを見ている。

終わつた、そう俺は確信し項垂れる。

ふと隣を見ると、田中さんは相変わらず一人で陽気に酒を飲んでいた。

「次はカクテルでも飲もうかなー。すいません、キールロワイヤル一
つ」

「嫌がらせか！」

田中の注文に対して、俺は思わず叫び声をあげていた。

それから微妙な空気のまま飲み会は終了し、皆散り散りになつていった。最後まで皆、俺のことを懐れみながら。

明日からの大学生活をどうしよう。そんなことを考えると憂鬱な気持ちになつてしまふがいい。俺はこれからきっとあだ名が魔皇帝君になり、周りから後ろ指さされるのだ。

ああ、俺の人生終わつた。

そんな感じに呆然としていると、隣に人がまだいたことに気づいた。田中さんだ。

「いやあ、良い飲み会だつたねえ」「最悪の飲み会だよ！」

再び田中さんの言葉にツッコミを入れる。だが田中さんは全然氣にしていない様子だつた。

「もしかして気にしてるんですか？ 手紙の内容」

「気にしてるよ、十割り増しで気にしてまくつてるよ！」

「あはは、そんなことをですか？」

「そんなことつて、あんたな」

俺は思わず喧嘩腰けんかごしになりそうになる。すると田中さんはとても不思議そうな表情を浮かべていた。

「お友達のこと、信用してないんですか？」

その問いに胸が痛くなる。確かに簡単に人を信用できたらそれほど楽なことはない。でも俺は「魔皇帝キールロワイヤル」のせいで過去五回も引っ越しをしてきたような男なのだ。その五回の間にどれだけの裏切りや絶望があつたかは、もう思い出したくもない。人を信用することは俺にとつてもつとも難しいことだつた。

翌日、俺は憂鬱な気持ちで大学に向かった。髪はいつも通りオシャレにスタイリングされ、服も決まっているはずだ。でも目だけは死んでいることだろう。

「おーっす」

すると後ろから声をかけられた。振り向けどそこには昨日の飲み会で一緒だった男達の姿があつた。いきなり鉢合せとは最悪だ。

「お、おはよう」

ぎこちなく挨拶する。だが次の返事は決まっている。俺を馬鹿にして遊ぶつもりなのだ。

だから俺は彼らから発せられるであろう最悪の言葉を覚悟していた。

「いやー昨日の飲み会は凄かつたな」

「凄かつた凄かつた。皆飲みすぎちゃつてな」

「おかげで全員昨日の記憶がないってのも凄いよな」

そうそう、飲みすぎたせいで記憶がつて、え。

今なんて言つた？ 全員飲みすぎて、記憶がない？ そんな馬鹿な。

昨日は全員そこまで飲み過ぎず、手紙のこともあつて冷静に帰つていったはずだ。記憶がなくなるわけない。

「というわけでまた飲み会セッティング頼むよ」

「よろしく頼むぜ」

男達が俺の肩を叩く。

その時ようやく気づいた。彼らは昨日のことをなかつたことにしようとしてくれているのだと。彼らはあの手紙が俺の心に深い傷を与えたことを察してくれたのだ。

「みんな：：」

その優しさに思わず涙ぐむ。すると男達が俺の背中をバシバシと叩いた。

「まあ気にするなー」

「それでも気にするなら、キールロワイヤルの一杯でも奢ってくれ」「つて結局ネタにするんかい！」

俺がツッコミを入れると皆が笑つた。素晴らしい男の友情。俺

すば

は彼らを信じて良かつたんだ。

「あの」

すると今度は別の方から声をかけられた。そちらに振り向くと、そこには一人の女の子が立っていた。

「先輩、今からちよつといいですか？」

女の子、柚子ちゃんはとても真剣な表情を浮かべていた。

俺は柚子ちゃんに呼び出され、大学でも人の少ない穴場の休憩スペースに連れて行かれた。どうやら柚子ちゃんには何か重要な話があるらしい。それはきっと昨日のことだろう。

男達は皆笑つて流してくれた。でもそれは彼らが俺と同性だからだ。柚子ちゃんは俺とは違う、女の子だ。それも恋仲になりそうな、微妙な関係の。

そんな関係の男が過去に「魔皇帝キールロワイヤル」なんて名乗つてたと知つたらさすがの柚子ちゃんもドン引きだろう。この恋も終わ

りか。俺は密かにそう覚悟していた。

「先輩に尋ねたいことがあるんです」

「なんだい？」

まるで死刑台にでも立つたような気分で問いかける。ああ、柚子ちゃんのことかなり好きだつただけどなあ。それだけに嫌われるのが凄く辛い。

そして柚子ちゃんはその問いを口にした。

「魔皇帝の彼女になつたら、やつぱり人類と敵対しないといけないんですねか？」

一瞬、俺は啞然とし、それから爆笑した。

そうだ、そうだつた。柚子ちゃんはアホの子なのだ。俺とつきあつたら魔皇帝の彼女として人類と敵対しなくてはいけないのか、そう彼女は本気で悩んでいるのだ。それにこのどこまでもアホの子な告白の

仕方。俺は柚子ちゃんのことが愛しくて堪らなくなつた。

「大丈夫！ この世界は魔皇帝キールロワイヤルが既に支配済みである！」

敢えて芝居がかつた口調でそう告げる。すると柚子ちゃんは「良かつたーお母さん達とケンカしなくて済む」と実にアホの子な事を口にし、笑つていた。

「だが俺達の闘いはまだまだこれからだ。さあ行くぞ！」

そう言つて手を差し出すと、柚子ちゃんは嬉しそうにその手を握り返してくれた。

『お友達のこと、信用してないんですか？』

田中さんの口にした言葉を思いだす。

今なら言える「皆の事を心から信用できますよ」と。

『そして10年が過ぎた』

（へくとぱすかる著）

「10年後の私に手紙を、という企画なんですか？」

「そうです。覚えていらっしゃらない？」

「申し訳ないが……まったく記憶になくてねえ」

「そうおっしゃらずに、取りあえず受け取っていただきたいのですが」「ふむ。おもしろい話です。しかし……何分にも記憶が。キャタピラ社？」

「キャピタルです！」

受取人をして、通信サービスで有名なキャピタル社の配達人は困惑していた。

ここからが勝負なのである。

もちろん手紙を受け取つてもらえれば、ひとまずは成功と言える。

『10年後あなたへ、手紙を送つてみませんか？』という企画が発案されたのは、まだキャピタル社が創業間もない頃であった。

10万人の応募者のうち、わずか20人という幸運を手にしたはずの当選者。

たとえ当選したことを見失っていても、本人にはまちがないのである。

「わかりました。私が忘れているほどの10年前。いつたい過去の私がどんなことを書いたのか、興味津々ですね。ぜひとも中身を見たいものですね」

「そうでしょう、そうでしょう。では、確かにあなたへの手紙をお届けします！」

配達人は「では、お約束を果たしたので、私はこれで」と言つて、ドアを閉めた。

細くなるドアの隙間すきまから、受取人が手紙を読み、顔にわずかな微笑が現れたのが、チラツと見えた。

「で、どうだつたのでしょうか？」

「感触としては、ほぼ今まで通りですね。しかし、何となくですが、もう一息のような気がします」

「そうですか。あと一息。⋮⋮ そうですか」

「私もそのように信じたい。いや、きっと近いうちにそうなりますよ

⋮⋮」

配達人は受取人の家を後にした。

初めて受取人の家を尋ねたのは、もう何年も前のことだ。

「おめでとうございます！」

という言葉で、10年前の手紙を渡そうとした日を、ありありと覚えている。

そのときの受取人のキヨトンとした表情も、決して忘れはしない。

そして手紙を受け取ってはもらえなかつたことも。

受取人の妻から、この10年の間に本人が記憶障害になり、記憶がわずか1日しか続かなくなつてしまつた、ということを聞いたときは、全身に驚きのショックを感じるほどだつた。

受け取らなかつたのは手紙を出した記憶が、本人から消えてしまつてからだつた。

キャピタル社としては、手紙を渡してしまえば、それで会社としての責任は果たしたことになる。

しかし配達に立ち会つた者として、彼は「それだけでいいのか？」という疑問に悩むことになつた。

彼は決意した。

記憶を失つた受取人との出会いが、そろそろ潮時かな、と考えていたことを実行に移すきっかけになつた。

退職。そして、受取人の記憶を取り戻すことに、退職後の情熱を振り向けたのである。

ひまさえあれば、彼は受取人の家を訪問した。

そしてそのたびに、キャピタル社の名刺を取りだしては自己紹介し、受取人自身の書いた10年前の手紙を渡すのである。

ルーティンワークのように、それは繰り返された。

歳月が過ぎ、次第に受取人に微妙な変化が見られるようになつた。

手紙を受け取るようになつた。

そして手紙を開くようになつた。

開いた手紙を読む表情が、少しだけ明るくなつていつた。

だが。

記憶は戻らなかつた。

わずか1日で元の黙阿弥もくあみだつた。

しかし。彼は努力を続けることにした。それが⋮⋮それが俺の責任なんだ、と。

なぜなら創業当時、10年後の手紙を企画したのは、他ならぬ彼だからである。

そしてある日。

受取人の妻が、ぽつりと言った。

「ありがとう。でも、もういいんです」

「何ですって？」

「うちの人が、うちの人が……昨日、宣告を受けたんです。お医者様の話では、末期だつて」

妻の声は、細く、今にも消えそうな声をふりしぼつて、それだけをつぶやいた。

彼は顔を覆つた。目の前が急に霞むような気がした。

「なんて残酷な医者なんだ。急にそんなことを言つたんですか？」

「ええ。それが……にしろ本人は1日だけしか覚えていませんから」
何てことだ。

「奥さん。あと1ヶ月だけ。1ヶ月だけ続けさせてもらえますか？」

「は？」

「私もここまでがんばらせてもらつたんです。諦めたくはないんですけど

よ

「ええ、でも……」

「お願いします！」

この数年で、元の手紙は摩耗^{まもう}して、ぼろぼろになつていた。

コピーを取り、コピーの方を読んでもらい、原本はいつか記憶がもどつた日のために保存していた。

キャピタル社には特別に無理を言つて、制服を借用し、退職後も本來は着れないはずの制服を着て、この家に通つた。

そして、毎日が初対面でしかない受取人と、「本当に」十年一日のよう、同じ配達を繰り返す日々。

記憶を取り戻す。

受取人が生きているうちに、そんな奇跡はやつてくるのだろうか。

そして今日。

配達を始めて10年目。受取人が手紙を出してからだと、20年の日々が過ぎていた。

今日はちょっと体調がすぐれない。明日に行こうか。
そう考えていた矢先。

電話が鳴った！

まさか。

「もしもし、もしもし」

「あ、今すぐ来てください。うちの人が……大変なんです！」

奥さんからの急を告げる電話だった。

電話を置いた。

急がねば。何としても急がねば！

あとを息子に任せて、家を飛び出した。

「タクシーや！」

必死で手を上げる。

流しのクルマをつかまえると、大慌てで言つた。

「医大病院へ。急いでください！」

手紙を待つていたあの男が生きているうちに。意識が薄れてしまつ前に行かなければ。

祈る手には、本物の手紙が握られていた。

泣きたいような気持ちと、笑いたいような気持ちが最大の振幅で揺れ動いている。

（落ち着け！）

制限速度いっぱいに走る座席で、今は消えてしまつたキャピタル社の帽子をかぶりなおした。

そして、もう何百回も、何千回も言つたひととことを繰り返した。

「おめでとうござります。10年前のあなたからの手紙ですよ！」

手紙にひとつぶの涙が落ちた。

『コイ×ソラ』
(檜崎六呂著)

この作品は、いちおうミステリーとなっていますが、ミステリーとしての難易度は低く設定しておりますので、あまり難しく考えずに読んでいただけたら幸いです。

その手紙が届いたのは、父の七回忌を終えた翌日のことだつた。

妹夫婦は昨夜のうちに帰宅し、数日ぶりに独りとなつた我が家の、水の音ひとつしない静寂を破つた、コトリ、という何かが落ちる音。普段であれば気にすることのないくらいにささやかなその音が気になつたのは、きっと昨夜までの喧騒のせい。

居るときは煩わしかつたのに、居なくなると寂しいなんて——。

「——典型的な独り者のおばさんじやないの、それじゃ」

まだ30前だ、つてのに、と私は皮肉まじりにつぶやくと、よいしょ、と声を出しながら立ち上がり、玄関へと向かつた。

この家は、私の亡くなつた父から受け継いだ。

父が脳溢血^{のういつけつ}で倒れもう後もわずかといつころになつて、生前分与^{せいぜんぶんよ}と
いう形で私のものとなつたのだ。

とは言え当時の私は大学生で、どう考えても独りで住むにはや広すぎた。

だから処分してしまおうか、とも思つたのだけど、父が最期^{さいご}までどうしても処分を許さなくて。

結局どうしようかと迷つているうちにタイミングを逃してしまつて、あつという間に父が亡くなり、さらに私も就職することになつてバタバタと時が過ぎて、気付けばもう7年も経つてしまつていたのだ。

廊下に出て玄関へ目をむけると、玄関ドアの右手側にある郵便受けのところに、一通の封筒らしきものが見えて、先程の音はあれか、と足を前に出そうとした私は、そこでふと、その封筒のことが気になつた。

嵌め殺しの磨りガラスから差し込む日の光のせいかやたらと黒く見える封筒に、首筋にちり、と電気が走ったのだ。

なぜだろう。

なぜか私は、怖い、と感じたのだ。
その、一通の封筒に。

「――なによ、ただの封筒じやない」

私はそう自分に言い聞かせつつ、郵便受けに近づく。

『オバサン』になると急に臆病おくびょうになる、と父方の従姉妹いとこが言つて
いたことを不意に思い出すが、まさか私が、役所で腐るほど封筒を見
ている私が、たかが封筒ひとつに怯えるわけがないと思い直して、し
かしそうには手に取らずに、封筒を覗き込む。

黒い、封筒だった。

角2と呼ばれるA4の紙がすっぽりと入るくらいの大きさの封筒には、光沢のある表面に厚みのある金のインクで宛名がセンスよく書かれている。

封筒を手に取つてみると、指先から高級な漆器しつきに触れたときのようなしつとりとした肌触りを感じて、それ自身がただのダイレクトメールではないことを高らかに主張しているように思えた。

それに、この宛名——。

私は宛名に書かれていた、この10年口にしたことのなかつたその名を、口にする。

「如月——菖蒲、さま」

その名を口にした途端、10年前のあの日の情景が脳裏いっぱいに拡がつた。

妹が部活の合宿で居なかつた、あの日の朝。
リビングで言い争う両親。

リビングで半狂乱になつて暴れている父と、それを必死になつて止めている母。

外に出ていなさい、と叫ぶ母の声。

そして、家を飛び出した私が見た、夢とも現実ともつかない街の風景。

「――お母さん」

私は不意に口から漏れたその4文字の言葉に驚く。
10年前に家を出ていつて、手紙ひとつよこさないよいな人を、私はまだそのように呼べるのか、と。

「――バカバカしい」

私はそう吐き捨てる、封筒をひっくり返す。

裏面の左隅。

そこには、宛名と同じ金文字でこう書かれていた。

「株式会社キャピタルテクニカルサービス、……『10 Years Letter』運営委員会？」

私は何の事だかさっぱり解らずもう一度封筒を表に返すが、そこにはやはりこここの住所と母の名前しか書かれていなかつた。

「なによこれ。やつぱりダイレクトメール——」

なんじやないの、と続けようとして、私は気付く。

キャピタルテクニカルサービスは、大手調査会社だ。

その調査会社が、なぜとつくり籍も外れている母の名で、わざわざ今頃ダイレクトメールを送つてくるのか、と。

私は改めて裏面を見る。

やはりそこには間違いなく、『『10 Years Letter』運営委員会』と書かれていた。

「10年……手紙？ なんだろ、これ」

私は首を傾げながら、とにかく中を見てみようと、封筒とともにリビングへと戻ることにした。

父は、まさしく典型的なあの世代——いわゆる『新人類世代』の男性だった。

お金も時間もレアなレコードや趣味で育てていた錦鯉にばかり注ぎ込み、私や母が何をしていようと——どれだけ悩んだり苦労していても無関心。

私たちに怒鳴り散らすこともなく、かといって話し掛けてくるところか笑顔を向けることもない、そんな人だつた。

その父が、唯一怒鳴り散らしことがある。

それがあの日私が見た、最初で最後の激昂げきこうした父だつた。

父を激昂させたのは、母だつた。

リビングのテーブルに封筒を置き、キッチンに入つてコーヒーメーカーのスイッチを入れる。

コポ、コポとカップに珈琲が注がれていくのを横目に、アイランドカウンターの引き出しからハサミを取り出すと、そのままテーブルに戻つて封を切り、またキッチンに。

ハサミを引き出しに戻したのと同時に、コーヒーメーカーが静かになる。

私は珈琲の入つたカップを片手にリビングに戻ると、ソファーアーに座つてまず一口だけ飲んでから、改めて口の開いた封筒を取り上げ、中身を指で抜き取つた。

もともと母は社交的な性格で、私が小さい頃は私を連れて、私が小学生になると私をおいて、暇さえあれば友達とよく遊びに行っていた。もちろんそれだけなら、ほんの少しだけ寂しかつたけど、父にないがしろにされていた母の気持ちを考えたら、仕方のないことだろうと思っていた。

——もし。

もしあのとき、母に駄々だだをこねていたら。

もしあのとき、父に訴えていたら、10年前のあの父の姿を見ることは無かつたかも知れない。

母も、まだこの家に居たかもしれない。

あの日。

母に外に出てるよう言われ、ふらふらと街をさまよつたあげくに
たどり着いた近所の公園で、私はあの夕陽を見た。

黄色でも赤色でもない、鮮血のような朱色。

いつもとは違つて、どこか不吉な感じがするその夕陽を一人で見てい
ることに、私は嫌な予感を覚えていた。

『ここに居たのか』

ベンチに座つていた私に、声をかけてきた父。

夕陽に照らされているはずの父の表情が、まるで日影に佇んでいる
かのように昏く悲しげに見えたのは、私の気のせいだつたのだろうか。

『……お母さん、は？』

尋ねた私の声が恐る恐るだつたのは、どうしてだつたのだろう。

『お母さんはな、居なくなつた』

『居なくなつた？ 出てつちやつたの？』

思わず問い合わせ返した私に無言でうなずいた父を見て、私はそれほどショ

ツクを受けなかつた。

香水のことや鼻歌のことで、こうなるかもしれない、とは覚悟して
いたからだろう。

『しばらく苦労をかけるな』

そう言つて私の頭を軽く撫^なでる父にそんなことないよ、と返して、
私はもう一度夕日を見る。

夕日は、私を慰^{なぐさ}めるわけでも責めるわけでもなく、ただゆつくり
と山の稜線^{りょうせん}に身を沈めていた。

封筒の中には、より小さな一通の封筒と厚みのある一枚の紙が入つていた。

私は封筒をテーブルに置くと、まずその紙を拡げると、コーヒーをもう一口飲んでから内容を確認する。

企画に関するいきさつや参加への感謝の意、当選者を10年間追跡してきたことへの謝罪の言葉などが書かれたその紙を斜め読みしてからテーブルに戻し、その手でもうひとつ封筒を取り上げて――

そして、思い出したのだ。

白地に水玉模様のよううつすらと描かれた可愛らしい猫の絵に、ペンで流れるよう書かれた文字。

それが、母の字だった、ということを。

最初に気づいたのは、残り香だつた。部活が予想以上に早く終わつた高校一年の夏の日、帰宅した私の鼻に微かに感じた、香水の残り香。これまで嗅いだことのないローズ系のその香りに、私は強烈な違和感を覚えたのだ。

なぜ香水を嫌っていた母が、なぜ、と。

次に気づいたのは、鼻歌だつた。昔から料理をつくるとき、母は鼻歌を歌つていたのだが、夕食どきにリビングでテレビを観ていると聴こえてくるそのメロディが、気づけば変わつていたのだ。

それまでの母ならとても聴きそうにないような当時の流行歌に、私は香水のこともあつて、嫌な予感しか覚えなかつた。

しかし、それでも私は、母を信じていた。たとえ父を裏切つたとしても、少なくとも私を裏切ることはない、と。

まさか母が、年下の男性と浮気なんてしてははずがない、と。

「……忘れてると思つてたのにな」

妙にファンシーな封筒の、そこに書かれた母の字を見つめながら、私はぽつり、とつぶやく。

「あの時の鼻歌、『さくら』だつたっけ」

森山直太朗の『さくら』。今でもあの曲を聴くたびに、台所に立つ母親の背中をぼんやりと思い出す。もちろんその母親の顔や声は思い出せなかつたのだけど。

その母親の書いた手紙が、今日の前にある。

あの背中が何を考えていたのか、もしかしたらこれで解るかも知れない。

私は手紙の端をつまむと、指で封筒の縁を切り裂こう……として、やめた。

なんとなくだが、乱暴に扱っちゃいけない気がしたのだ。

「んもう、片付けなきや良かつた」

私はブツブツと愚痴ぐちを吐きながら、手紙を手にキッチンに戻り、またはさみを取り出してそつと封を切り、リビングに戻る。勢いが削そがれたらせいか漏れた溜息ためいきがやたら大きく聴こえ、思わずふつ、と笑ってしまった。

「さて、と。ごめんね、読ませてもらうから」

私は母に：：：というよりは、その封筒に向けて詫わびると、中から封筒と同じ柄の便箋びんせんを取り出した。

あの日、公園に迎えにきた父と帰宅した私は、玄関の前でふと立ち止まり、視界に入つた庭の池を見た。

父が錦鯉を飼いたいと、家を建てた時に奮発して作らせたその池が、何故かコンクリートで埋められていたからだ。

まだその表面がゼリーのようにプルプルと震えているコンクリートを見て驚いている私に、父はぽつり、とつぶやいたのだ。

『母さんがいなくなつたら、日中に世話を手伝つてくれる人もいなくなるからな。思い切つて処分したんだ』

『え？ だつて、錦鯉つてお父さんの大切な——』

思わず振り向いた私の目に、父の悲しげな笑みが映る。

『母さんのために、錦鯉を処分したんだ』

そう言つて声を詰まらせた父の目に涙が滲むのを見て、私はようやくこれが現実なんだ、と実感したのを、今でもよく覚えている。

そうだ。母はもう、ここにはいないんだ、と。

10年後の私へ

こんなにちは⋮⋮かな？

それとも、お久しぶり、かしら。

何だか変な感じよね、10年後の自分に手紙を送るのつて。

私には今、目の前に2つの道が見えてます。

一つは、これまでと同じ道。もう一つは、違う誰かと歩く道。

私はその分岐点に立って、どっちに行こうか迷っています。

多分、10年後あなたからすれば、懐かしいとか言つて笑っちゃうような迷いでしようけど、今の私にとつては重大事です。

どっちの道も、数メートル向こうが見えなくて、そこに崖が在つても今の私には見えなくて。

これまでと同じ道には、あの人と大事な娘たちが立ってるけども、
その先には地獄のように退屈な日々が待ってるはずですもの、それ
を私の本能が嫌がってるから、簡単にはそちらには進めない。

これまでと違う道には私に微笑みかけてくれる彼が立っているけ
ども、ほら、30年も生きてるんですけどもの、甘い誘いには罠があるこ
とくらい解ってるから、何も考えずに彼に飛び込んでいくだけの勇
気も出ない。

だから、私は迷つてゐる。

彼かあの人のどちらかが私の手を引っ張ってくれれば、私は諦め
てそちらに行くのに。

彼もある人も、私の手を引っ張つてはくれない。

ねえ。あなたはどちらを選んだの？
彼？それとも家族？

ねえ、
どつ
ち?
?

「……何よ、これ」

手紙の一枚目を読み終えた私が発した感想が、これだつた。

私のことを『大事な娘』ですって？

普通はここは名前を書くことでしょうに。

それを、まるで、名前が思い出せなかつたことを誤魔化すように、『大事な娘』ですって？

「そんなにその不倫相手が良かつたのかしら？ 家族の名前すら書けないくらいに」

私の口から堰^{せき}を切つたように毒が吐き出される。

「私たちと過ごす生活が、地獄ですって？」

毒が私の周囲を漂^{ただよ}い、私の皮膚^{ひふ}から体内に染みこんでいく。

「これじや——これじや、まるで、」

これ以上は吐き出したくない、という気持ちと、このまま吐き出し

てしまいたい、という気持ちが入り混じる。

台所で背中を向けて鼻歌をうたう母の姿。

あの時の母は、私たちを見てすらいなかつたのか。

「私たちやお父さんは、あなたの人生の『付属物』みたいじゃない！」

部屋に置かれた装飾品や、カバンに付けたアクセサリーのように。私たちは母にとつて、人生を彩^{いろど}るための家具の一つでしか無かつたのだ。

「……そつか。だからさよならも言わずに出ていったんだ」

父の、『大事な娘たち』の居る世界を、仕方ないからとあっさり割り切つていなくなつた母。

そんな母の血を受け継いだ私もまた、だからこそ未だに独りなのかも知れない。

「ま、かえって良かつたのかな？結婚してたら母と同じことをしてたかも知れないし」

私は自嘲氣味につぶやき、一枚目の便箋びんせんを読み始め——

——そして、頭が真っ白になつた。

『……え？ なんで？』

あの日の夜。部活の合宿から帰宅した妹が、すっかり何も無くなつたりビングに入つて発した第一声が、これだつた。

『なんでリビングもキッチンも空っぽになつてんの？ ってかお母さんは？』

リビングとキッチンは、私が帰ってきた時にはもう何もかも無くなつていた。父は半狂乱になつて暴れまわつたあと、母が居なくなつて急に冷静になつたらしく、壊してしまつた何もかもを全て処分したのだ、と私は聞いていた。

その、ガランとしたリビングで母が居なくなつたことを父から伝えられた清美の、あり得ないとばかりに目を見開いたあの表情を、私は今でも鮮明に覚えている。

清美はその後、母の話をしなくなつた。
私もその後、母の話はしていない。

10年後の私へ

もう一枚、書くことにしました。

一枚目を捨ててしまつても良かつたんだけど、あの人に見つかつたら大変だし、10年経つてから読み返して昔を懐かしむのも悪くないかな、って思つたので、あのまま一緒に送っちゃうね。

読んだらさっさと処分してね、10年後の私。

さつき、彼と別れてきました。

一枚目を書き終えたあと、ふと庭に居たあの人が目に入つてね。池の錦鯉を見つめるあの人の目を見て、ふと思い出したのよ。

そういえばあの人つて、私を見るときもあんな風に優しく目をしてるな、つて。

笑っちゃうでしょ？私は錦鯉と同格なのよ？

あれだけ丹精こめて世話をしているあの錦鯉と同じくらい、あの人は私を大切に思ってくれてゐるのに、私はまったく気づかなくて。あの人は私を見てすらいないんだから、なんて勘違いして、外に男まで作つて。

情けないくらい最低な話だと思わない？

彼は最初は反対したけど、やつぱりどこかで潮時しおどきだと思つてたみたいで、最後には納得してくれた。

あの人に告げ口されるのを覚悟してたけど、彼も自分の家庭が大切だつたから、それはしない、と約束してくれて。

だから私たちは、互いにすべての痕跡こんせきを消して、綺麗きれいに別れることができたの。

——まあ、あなたなら覚えてるとは思うけどね。

これで良かつたんだ。

私にはあの人と、晶子と清美が居る。
彼との想い出は心のアルバムにだけ遺して、私は家族と生きてい
くんだ。

ねえ、10年後の私。

晶子や清美、そしてあの人は元気？

晶子は頑固者だから、まだ結婚してなさそうね。

清美はきっと、あつたかい家庭を築いてそう。

あの人は——うん、あの人はきっと、あの人のままかな。

あの優しい目のままの、あのでいてほしいな。

ねえ。

あなたは今、幸せ？

「……うそ」

思わず声に出していた。

ありえない。

だつて、母は出ていったのだから。

私や妹を置いて、最低限の荷物だけ持つて。

そんな母と、この手紙の母は、まったく違う。この手紙が真実なら、母は出でいく気持ちなど、微塵みじんも持ち合わせではいなかつた——ということになる。

「……待つて。ちょっと待つてよ」

私は自分に言い聞かせるようにつぶやくと、手紙をもう一度読み返し、そしてもう一度、添付てんふされていた案内文を読み返す。

なにかがおかしい。

どこかに違和感がある。

——でも、なに？

「……そうか」

ふと。

私は思いついて勢いよく立ち上がり、そのまま隣の床の間を抜けて縁側に向かう。

そもそも、父はどうして家を手放させようとしたのか。

独り者の私にはとても不自由な大きさだと解っていたはずなのに。

縁側にやつてきた私は、息を整えながら真っ直ぐ庭を見つめる。

その、雑草が蔓延する庭の中心には、草一本生えていない、直径二mくらいの橈円の形をした余白がある。

それが、コンクリートで埋められた、元の池だつた。

そもそも、どうして父は、あの日突然池をコンクリートで埋めたのか。

錦鯉を処分するだけなら、コンクリートでわざわざ埋める必要はない。

もちろん、錦鯉への未練みれんを断ち切るためかも知れないが、それでもたつた数時間で、しかもリビングやキッチンで自分が破壊した家財道具を片付けながら作業するほど、急がなくちゃいけない理由にはならない。

私はその、元は池だつたコンクリートの地面をしばらく見つめた後、もう一度リビングに戻る。

テーブルの上に置いたままにしていた黒い封筒と案内文を手に取り、もう一度読み返してみる。

そして、もつとも重要なこと。

それはそもそも、あの手紙はなぜ我が家に届いたのかだ。

世界屈指の調査会社であるキャピタルテクニカルサービス社の案内文には、確かに『当選者を10年間追跡してきた』と書いてあつた。

つまり、あの会社は、母がこの家に居ると判断したのだ。

もう10年以上居ないはずの、この家に。

「——そう、しかないわよね」

私は改めてすべてを振り返り、ある結論に至つて。
そして、電話をしたのだ。

| 警察へと。

※ 作者より

この『問題編』には、『解答編』に繋がる全ての材料が揃っています。

ミステリーや苦手な人のために、かなり分かりやすい伏線を大量に投入していますので、おおよその方はこの時点では『謎』についての『解答』が予想出来ていることと思いますが、そもそも何が『謎』なのかが解つてらっしゃらない方のために、『謎』を改めて提示しておきます。

彼女が語っていた『あの日』。

10年前のその日に、彼女の家で何が起こったのか。
そして、その出来事の結果、母親はどこに行つたのか。

さあ、解りましたでしょうか。

ここからがいよいよ『解答編』となります。

皆さんの予想が合っているかいないか。
お楽しみいただければ幸いです。

二週間後の、昼下がり。

ていた。

「……信じられないよ」

放心したようにつぶやく清美に、私も無言で頷く。

「お姉ちゃんも大変だつたね、取り調べとか、葬式の段取りとか」

「ううん、それは別に」

そう返した私の声に、じちよう自嘲めいたものが混じつていて、思わず苦い笑みがもれる。

「……気づいたのは、私だから」

そう答えた私に、清美がはあ、とため息を返してくる。

「まったく、お父さんがこんな人だつたなんて、思いもしなかつた」

「清美……」

清美の憤慨するような、でもどこか悲しげでさみしげな声に、私はそつと頭を撫なななでるしかなかつた。

池を埋め尽くしていたコンクリートから、魚の骨とともに母の骨が見つかった。

通報者として立ち会っていた私は、骨を見ても驚かなかつたことから、そのまま警察に連れて行かれて取り調べを受けることになつた。

最初は私を容疑者として考えていた刑事さんたちも、コンクリートの成分調査や母や錦鯉の骨の状態、母の友人だつた由美子さんの証言、父が最期まで家を売ることを拒んでいたことを当時の看護師さんが覚えていたなどの状況証拠から、父が10年前に母を殺した、もしくは不慮の事故で母が亡くなり、父が死体を遺棄^{いき}したという結論に達したらしく、取り調べを開始したその3日後には私も解放され、そしてつい3日前には、『被疑者死亡』として事件も終結することになつたのだ。

「……でも、どうしてかな」

「私に頭を撫でられながら、清美がぽつりとつぶやく。

「ん？ なにが？」

「お母さん、肺にコンクリートが入ってたのに、暴れた様子が無かつた……って言つてたからさ、なんで抵抗しなかつたのかな、って」

そう。

警察の説明によると、母の直接の死因は後頭部のに受けた打撃による脳挫傷のうざしょうだったが、即死には到らず、どうやらコンクリート詰めにされてるときもまだ生きていたらしい。

速乾性ではない普通の生コンが固まるまでには、通常ならば一昼夜は必要で、少なくとも母が生きている間は、はい上garることはできなくとも、足搔あがくことはできたはずだ。

しかし、母は動かなかつた。

胸のところで組まれた両手に力を入れていた形跡があつたことから、むしろ母は意図的に動かないようにしていたらしい。まるで、全てを受け入れるかのように。

「……きっとね、」

私はそして、庭にぽつかりと開いた穴を見つめる。
もうこれで、この家は売りたくても買い手が付くことはないだろうな——と思ひながら。

「きっと、受け入れたんだよ。お母さんは」「受け入れた、って？ 何を？」

重ねて尋ねてくる清美の頭をポンポン、と軽く叩く。
「自分の運命を。自分の罪を。そして——」

あの日、部活の合宿で居なかつた清美。
居なくて正解だつたと、今でも本気でそう思う。

清美の想い出の中くらいは、父と母が昔の父と母のままでいて欲しいから。

「——父の想い全てを、かな」

私はそう答えると、良く晴れた空を見上げる。
た。

空にはいくつかの雲が、風に流されてふわり、ふわりと浮かんでいた。
まるで、池を泳ぐ鯉のように。

(了)

『過去からの告発』（流民 著）

あれから九年の時間が経つた、もう誰も俺の事を覚えている人間なんていないだろう。

ようやくこんな生活からもおさらば出来るだろうか。俺はそう思うと酒でも飲んでしまいたい気持ちになってしまふ。しかし、今ここで酒でも飲んでうつかり過去の事を口を滑らせてしまつては元も子もない。「後もう少しだ。そうすればもっとましな生活をする事もできるだろう……」

とにかく、今はもつとも慎重に行かなくてはいけない、あと半年浮足立つ事も無く、今まで通り堅実に生きていこう、それに半年後には美代と結婚し、俺は美代の姓である『田辺』になる。そうすればもうこんな生活からは……

美代はこんな俺に寄り添つて、支えてくれた、その美代に報^{むく}いる為にも、俺はとにかく後少しの間大人しく過ごそう。俺は隣で眠る美代の顔を見ながらそう心に誓つた。

俺の今の仕事は下らない仕事だ、もうすぐ四〇歳を迎えるとしているが、居酒屋のアルバイトで、年下の店長にはいつも説教をされながら仕事をしている。

しかし、こんなバイトも後少しでやめて、もっと違う仕事をするつもりだ。

あの事件以降こんな仕事しか俺は出来なかつたが、後少しすれば前にしていた仕事に戻ろう。そうすればもつと金にもなつて美代に楽をさせてやることもできるだろう、そうすれば美代との結婚もスムーズに進むはずだ。

四〇前でこんな居酒屋のバイトをやつているような奴に娘を取られるのはそりや、どんな親だつて心配だし反対もするだろう。俺が同じ立場だつたもちろん反対する。でも、俺はこんな仕事で人生を終わらせるような男じゃない、その事は俺自身が一番よく知っている。

おつと、今こんな生活を送っているのは、俺がそういう風に自信過

剩に生きていたからという事もあるんだろう。もつと堅実に生きていかなくては、もう九年前の失敗を繰り返さない為にも。

それにもうあの時みたいな幸運は無いだろうしな。いや、あの時の事はもう忘れよう。もう俺はあの時の俺ではなく、あの時俺は死んだ、そして今は生まれ変わった人生なのだから。

いつもの通り夜中に居酒屋の仕事が終わり、家に帰る。

家では遅い時間にも関わらず美代は必ず起きて待っていてくれる。

「お帰りなさい。お疲れ様」

「ああ、ただいま」

「ご飯食べた？　お腹すいてない？」

「ああ、大丈夫まかない食べて来たから」

俺がそう言うと美代は少し微笑む。俺はこの美代の笑顔にいつも癒されている。しかし美代にも辛い過去があつた。それがどんなものなのか未だに俺には話してはくれないが、その美代の辛さを俺は少しで

も癒してやりたいと思う。おれがいつも美代の笑顔に癒されているようにな。

「美代、明日も仕事だろ？ いつも先に寝てくれてもいいんだぞ」

少し首を振つて美代は答える。

「どうしてもまだ一人じゃ寝れなくて……」

美代はまた昔にあつた辛い事を想いだしてしまったんだろう、そしてまだその事が過去の思い出にする事も出来ずに、未だに美代の心の中に鮮明に残っているのだろう。

「だから起きて待つてるって言う訳でもないんだけどね。だつて、私が仕事から帰つてくる時にはもう幹雄さん、仕事に行つて会えないんだもの。一緒に住んでもそんなすれ違つてばかりの生活なんて嫌だしね」

美代の言葉に俺はどうしても美代を抱きしめたい衝動に駆られ、美代を強く抱きしめる。

「すまない。俺がこんな仕事しかできていなくて……」

「ううん、いいの。そんなこと気にしてないから」

「ありがとう……」

俺はただ一言、美代にそう返す事しかできなかつた。

「さあ、幹雄さん。もう寝よ」

俺はこくりと頷き、抱きしめた美代を離す。

時計を見るともう二時を廻つてゐる。俺と美代はそのまま布団にもぐりこみ、お互の体温を測るかのように体をくつ付けて眠りに落ちていく。

そんな毎日が俺と美代の間で随分と続いてゐる。時には喧嘩をしたりすることも有つたりするが、俺は今までの人生の中でこれほど幸せだつた時はなかつた無いだろうか？　その幸せの時間を俺は手放す事は出来ない。いつしか俺はもう昔の俺とは違う俺になつてしまつていたのだろう。

そう、あの九年前よりも以前の俺には……

美代も昔の事を俺には語ってくれない、もちろん俺もそれを聞く事

も無かつたし、美代も俺の過去の事を聞くことは無かつた。それで今までお互いうまくいつっていたし、これからも恐らくそうだろうと俺は思つていた。あの手紙が届くまでは……

ある日俺が仕事から戻つてくると、美代はいつもの通りいつもの通り食卓の前に座り、俺の事を待つていてくれた。

「ただいま」

俺がそう声を掛けるが、美代はその声も聞こえていないかのようだつた。

いつもと違う美代の様子に、俺は何か喧嘩の種になる様な事でもあつたかとふと思いをめぐらせるが、何もそんな事は思い浮かばない。

「美代？ どうかしたか？」

俺は美代の向かい側に座る。

美代は俺の事をじっと見つめ、そつと手紙を食卓の上に滑らせるようには出す。

「なんだこの手紙？」

美代は黙つたままで手紙の方を見つめている。

俺は差しされた手紙を手に取りそこに書かれた宛名を見る。

そこには俺の名前が書かれている。そして裏側を見るとそこにも俺の名前……いつたいなんだこの手紙は？ 俺の中でだんだんと嫌な気持ちが膨らんでくる。

俺は引き攣つた笑顔を美代に見せながら手紙の中を確認する。

「今日、私が仕事から帰ってきたら通信会社の人がきて、この手紙をあなたに渡してほしいと言つて置いて行つたの。十年前にあなたが書いた手紙よ」

俺は手紙の中を見て今までの事総てを告発された気持ちになつてしまつた。いや、それ以上にこの手紙の中に書かれている人物の中に『美代』を想う気持ちがここまで書かれているなんてことを予想もしなかつた。

「美代……これは……」

「あなたは誰なの？」

いつものあの俺を癒してくれる笑顔は、もはや美代の顔にはなかつた。

「オレは……俺だよ」

俺は力なく何とかその言葉を口にする事しかできなかつた。

「ねえ、この手紙の書いた人誰だか知つてる？」

力なく俺は頭を横に振る。

「私は知つてる。その人は橘幹雄。私の婚約者だつた人。でもその人は九年前に私の下から姿を消した……私を置いてね」

美代は俺に初めて自分の過去を話している。俺は美代の過去を聞いて愕然とする。まさか、あの時入れ替わつた男が美代の婚約者の橘幹雄だつたなんて……

「はは、はははは……まさかね。まさか十年前からこんな手紙が届くなんてね……」

美代の俺を追及するような眼は変わらず、俺の心の中を抉るようだ。

「あなたが『幹雄』さんを殺したの？」

暫く俺は何も答える事が出来ず、部屋の中には重苦しい空気が漂う。「ねえ、どうなの？　あなたが『幹雄』さんを殺して、成り代わつているの？」

美代の言葉に、俺はゆっくりと頭を振り、ようやく自分の過去を話す事を覚悟決めた。

「これだけは最初に言つておく。俺は『橘幹雄』を殺してはいない」「じゃあ、『幹雄』さんは何処にいるの？」

「今はもうどこにもいない。『橘幹雄』はもうこの世にはね……」「やつぱり……」

美代は声を押し殺し嗚咽おえつを漏らし、涙を堪こらえ何とか声を振り絞る。

「『幹雄』さんは……あなたが、あなたが殺したんじやなければ……どうして死んだの？」

「今からあの九年前の事をありのままに話す。聞いてくれるね？」力なく美代は頷く。

「俺の本当の名前は『田戸泰治』。九年前まで俺はある会社の経営し

ていた。かなり儲けていてね。それなりに金もあつたんだが、徐々に経営も苦しくなつてきた。実際、社員に給料も払えなくなりそうになるくらいで、銀行からの融資はもちろん、いろんなところから金を借りまくつていてね。もう会社の経営は火の車だつたよ」

美代は俯いたままつたが、黙つて俺の話を聞き続いているようだ。

「そして、俺はあの九年前のあの日、もう死のうつて決めたんだ。結婚もしていなかつたし、親も早くに亡くした。だから、俺には何も守る物なんて一つもなかつた」

俺は美代の方を少し見て、また話す。

「最後に酒でも飲もう、そして酔っぱらつて気持ちよくなつて、どこかのビルからでも飛び降りようつて、そう考えてた。そしてたまたま入つたバーにいたんだ『橘幹雄』がね」

『橘幹雄』の名前に美代は少し反応した様に、少し体をびくりとさせる。

「奴は楽しそうに話していたよ、二か月後には結婚するんだつてね。

俺は羨ましかつたよ、俺の隣の男は幸せの絶頂を迎えてつあつて、俺はその反対に寂しく人生の終焉を迎えるとしている。なんて不公平な人生なんだろうつてね。実際思つたよ。この幸せそうな面をしている男を殺してやろうかつてね』

美代は俺の方を向き、その両目に氷のような冷たい感情を乗せて俺の方を見ている。

『さつきも言つただろ？ 俺は『橘幹雄』を殺してなんかいないつてね』

美代はそれでも俺の事を冷たい目でにらみ続ける。

『話を続けよう。それから俺は『橘幹雄』の話を黙つて聞き続けた。

そして、奴はもう終電だつて言つて急いで帰つて行つたんだ。よっぽど美代と結婚できるのが嬉しかつたんだろうね。かなり酔つぱらつてたよ。足元もおぼつかない位ね。で、その時に奴は俺の鞄を間違えて持つて行つたんだ。俺にしてみればもうどうでも良かつた。もう俺は明日には生きていなかつたらね。そして奴が出て行つたあとしばら

く飲んで、俺もようやく死ぬためにそのバーを出た

俺の話を黙つて聞き続ける美代。相変わらず美代の眼は、冷たく俺の事をにらみ続けている。

「そしたら妙に駅の方が騒がしかった、もう俺にはどうでもいい事だつたんだが、どうしても気になつてしまつてね。何が有つたのか見に行つたんだ。そしたら人身事故だつて、若い男が回送電車にはねられて、身元も解らない位ぐちやぐちな状態だつて。でも俺には解つたんだ。そいつの来ていた服と、その鞄を見てね。俺は一瞬で酔いが醒めた。^{さき}そいつはさつきまでバーで幸せそうに語つていた『橘幹雄』だつた。警察がきて手荷物を調べた時に中に入っている免許書がちよつとだけ見えたんだが、間違いなくそれは俺の免許書だつた」

「なんで……なんでその時に名乗り出なかつたの？そしたら私は……今までこんな気持ちを抱えて生きてこなくともよかつたかも知れないのに。ねえ、なんで？」

美代は俺の事を責めるが、言葉がこれ以上出てこないのか、また黙つ

てしまう。

「最初はそもそも思つた。でも、考えてみたらこれはチャンスだつて思つたんだ。俺は死んだことになり、そして俺は『橘幹雄』としての人生を歩み始められる。幸せそうだつた奴には申し訳ないけど、俺はまだ生きていける。そう思つたらもうその事しか考えられなくなつた。これで俺の人生はやり直しができる！　また違う人生を生きていく！　そう思うとそんな事を言う事なんで出来やしなかつた。思惑通り次に日のニュースでは『田戸泰治』が死んだことになつてたよ」

俺がそこまで話すと美代は泣き崩れてしまう。俺はその姿を見ている事が出来ずにそつと立ち上がり、部屋を出る。

「美代、今までありがとう……」

俺は最後にそう言うと部屋の扉を開け、外に出る。そして、あの九年前にできなかつた事を今実行する為にどこか手ごろなビルを探す。

「これで終わりか……やっぱり俺の人生大したことなかつたな……」ビルの屋上に上り、そこから見える景色を見渡す。街の明かりに照

らされた街を見ると余計に寂しく感じた。

そして屋上の外周に掛けられたフェンスをよじ登ろうとした時に妙に下が騒がしい事に気が付いた。

赤く光る回転灯、それに野次馬。

「まさか……嘘だろ？ こんな事……」

※

『次のニュースです。昨夜午前四時頃、ビルの屋上から飛び降り自殺がありました。かなり死体の損傷が激しく身元は所持していた免許書から『橋幹雄』さんと判明しました……』

番外編 .. 『手紙よりも』（宇瑠璃春花著）

平成十五年、師走も深まる午後五時過ぎ。

空から夕闇と冷気が降りてくる中、東京下町の工場『武嶋精密』の

前に一台の白い軽バンが停まつた。車体には『CTS』のロゴがある。

その車から作業着を着たひとりの男性がいそいそと降り、工場の事務室へ向かつた。

「こんばんは。遅くに失礼します。キャピタルテクニカルサービスの本間です」

と、本間と名乗る営業部の者が慣れた手つきで穏やかに事務室に入つてきた。

「まあ、本間さん。いつもお世話になります。おかげさまで製品は順調です。期日までには予定数は十分間に合う予定です」

と、汗の染みつく作業着を着た工場の社長が帽子をとつて挨拶をする。

「いえ、社長の技術は弊社へいしゃにはなくてはならない重要なものです。設

計図の通りに製品化できるかは機器の性能だけではありません。社長はじめ、こちらの皆様の熟練じゅくれんの技術があつてこそです」と、本間は熱く語る。

「本間さんは本当に職人気質ですなあ。私らを見込んで最新の精密鋳型機器設置してもらい本当に感謝です」

「仕事をお願いして二年になりますね、早いものです。実は、今日は仕事の話ではないのです。ああ、奥様、立ち話で十分な時間で済ますのでお茶はお構いなく。奥様も一緒にお聞きしていただきたいお話なのです」

と、本間はお茶を淹いれてきた社長の妻にも声をかける。

きよとんとする社長夫婦に、本間は鞄から一通の開封済みの封筒を取り出して、社長に手渡した。

「これはうちの住所ですね。しかし、切手が貼つていない。これが何か?」と首をかしげる社長。

しかし、宛名の文字を見つめて息を飲む妻の顔を見て、本間は話を

続けた。

「はい。これは弊社の企画である『十年後の自分へ手紙を送る』という企画に応募くださったものです。この企画に当選した方は二十名で、他の方、このお手紙を出された社長の息子様も落選されてしましました」

そこまで聞くと、社長は思わず中の便せんを取り出して広げた。

便せんにはこう書いてあつた。

『武嶋 一雄様 節江様

家を飛び出して、三年。私は○○製鉄に勤めています。

よそで働いて初めて、親父の凄さや優しさがわかりました。
製鉄は住み込みなので大丈夫です。

仕事は厳しいですが、親父に負けないようにならります。
もし、この手紙が届いたら、連絡してもいいですか。

その時は親父に顔向けてできるようになつてゐると思います。
それまではがんばつて一人前になつておきます。
おふくろも元気でいてください。

読んだ社長と妻の顔がゆがむ。

本間は社長夫婦に直角の礼をしつつ、一枚の紙をふたりに差し出した。

「社長。手紙の中身を読んで申し訳ありませんでした。社長から息子様のお話をちらつと伺っていたので、手紙の中を確認しました。大変に失礼で、余計なことでしようが、これが一番いいことだと思い、本日伺いました。○○製鉄社員寮の電話番号はこの紙に書いてあります。電話してあげてください。私は電話していいと思います」

本間からメモ紙を受け取ったのは妻だった。妻は、本間に一礼をして、夫である社長を見つめた。社長も頷いた。

「では、社長。今日はこれで失礼します。申し訳ありません。ご無禮をお許しください」

「本間さん。こちらこそ、申し訳ない。……感謝を述べるのはこちらの方だ。ありがとうございます」

社長夫婦は本間に深々と頭を下げた。

本間が事務所を後にするとき、社長はすぐさまメモを見ながら電話をかけた。

「もしもし、はい、私は武嶋と申します。すみませんが、武嶋修平がおりましたら電話を変わつていただけないかと、はい……しゅ、修平か……？俺だ、父ちゃんだ……うんうん、いや、父ちゃんもどなり過ぎて悪かつた……すまん。いいから、正月には帰つてこい。いいな……母ちゃんも待つてるぞ、うん、いいんだ……まずは帰つてこい。話をしよう。正月には帰つてこいよ……待つてるぞ……」

事務所の灯りと電話の会話を感じつつ、本間は軽バンに戻った。

「どうだ？うまくいったか？」

助手席には同期の広報課所属の桧山が待っていた。

「ああ、桧山。多分、大丈夫さ。これで社長さんも元気になると思う」「『我々はハードを扱っているようで、実はソフトを、ひとの技術とこころをサポートしてこそなんぼ！』のお前らしい仕事だと思うよ」と、桧山は本間の口まねをしつつ返した。

「そうだよ。これからはもっと機器は小型化・精密化する。それを支えるのは人の技術だ。武嶋精密の安泰あんたいが弊社の安泰なのだ！うまくいったお礼にラーメンおごるよ！チャーハンと餃子もつけよう！」

作業着の男ふたりは談笑しつつ、軽バンで夜の下町を抜けていく。星は見えないが、街の灯りが希望を示す。

(了) (ururi * haruka 2013.11.24)

『ノート』
(檜崎六呂著)

2014年、10月25日——11時15分。

そのとき、それはやつて來た。

漆黒のスーツを着て、その瞳に穏^{おだ}やかな笑みをたたえて。

先日越してきたばかりの土地。

先日越してきたばかりのアパート。

そのドアの向こう側に、それは静かに立っていた。

「山根——孝一郎さん、ですね」

それは開口一番、僕の名を尋ねる。

そんなことはドアの外側に貼つてある表札を見ればすぐに分かるじゃ
ないか、と思わないでもなかつたが、まあここは流れに任せようと、
僕ははい、と応える。

そのステッツの塊は僕の応えにニコリと笑いながら――

ああいや、既に微笑んでいたんだから『笑いながら口許を持ち上げた』が正解なんだろうか。

まったく、日本語という言語はややこしくていけない。もう30近く使っているというのに。

「お待たせいたしました」

それは、確かにそう口にした。

しかし、僕には意味が理解できない。

僕は何を『お待たせ』させられていたのだろう。

僕は首を捻りながら、まず、引っ越してから今日までの2日間のことを振り返る。

引っ越しはすべて独りでやつた――と言つても持ち込んだものは鞆ひとつだけで、家財道具はすべて部屋に造り付けで用意されていたら、特に後から何かを送つてもらうようなものはなかつた。

つまり、引っ越ししてから今日までは少なくとも『お待たせ』されて

いたようなことはない、ということになる。

なら、引っ越してくる前の話だろうか。

僕は首を捻りながら、引っ越してくる前、3年過ごしたあの町でのことを振り返る。

——と言つても、振り返れるようなことは特になかつた。

ただひたすらにいつ潰れても不思議じやない仕事場（結局潰れただけ）と寝るためだけのアパートとの往復の日々。

小煩いだけの会社の上司と小狡いだけの同僚と、改札の駅員とコンビニの店員と、あとは公園のベンチしか触れ合いのなかつたそんな日々に、それが言う『お待たせ』な出来事は存在すらしていなかつた。

ならば、それより前か——

と僕はさらに過去へと戻ろうとしたが、そんなに昔の話なんて思い出せるわけがないし、思い出してもたいして代わり映えのしない繰り返ししかしてないのだから、思い出す必要もない。

だから僕は考えるのをやめることにして、それに尋ねたのだ。

首を捻りながら。

キヨトンとした顔で。

「……あの、何か待たされてたんでしょうか」——と。

するとその漆黒のスーツの塊はさもありなん、とばかりにほつほつと笑うと、右手に持っていた如何にも年代物っぽい革の鞄を開いて、中から真っ黒な紙切れのようなものを取り出した。

「こちらでございます」

そう言われて見たその紙切れは、しかし紙切れではなく真っ黒なノートサイズの封筒で、そこには達筆な金文字で僕の名前が書かれている。
「これは……？」

僕はその封筒に触れないようにながら、しげしげと眺めてみる。

封筒には僕の名前以外の一切が書かれておらず、本来在るべき切手や消印すら捺されていない。

つまり、このスーツの塊は、郵便配達に来た訳ではない、ということがだ。

それは単に『とても胡散臭い奴』と言い換えるても良い。

その胡散臭い奴は僕に微笑んだまま、受け取れ、といわんばかりに封筒を差し出してきた。

「こちらは、貴方様宛ての『手紙』です」

そう、言われなくとも分かることを馬鹿丁寧に告げられても、そう簡単にはいそうですか、と受け取れない。

僕が手の代わりにはあ、と間の抜けた声だけ出すると、男は分かつてます、といわんばかりに頷き、スーツの内ポケットから一枚の名刺を取り出してきた。

「申し遅れました。私はキャピタル・テクニカルサービスの赤堀です」

そう言って差し出された名刺を受け取り眺めると、なるほど確かに名刺には『営業企画課 企画課長 赤堀青児』と書かれている。

キャピタル・テクニカルサービスといえば、10年前に設立された、今

では一部上場の大手通信会社だ。

その大手企業の営業のお偉いさんが、何社も零細企業をハシゴしているような僕に、一通の怪しげな封筒を届けにくる。

なんだろう。キャピタルテクニカルサービス、という名に、心の奥がちくり、と痛む。

なんだろう。これは何か、虫のしらせ、ってやつか？

係長さんは僕に無人島で殺し合いでもさせるつもりなんだろうか。

「で、その赤堀さんが、どのような用件で？」

僕が内心の動搖^{どうよう}をひた隠しにしながら尋ねると、係長さんは笑みを浮かべたままで、右手で差し出したままの封筒をぐい、と僕に近付ける。

「ですから、貴方様宛ての『手紙』をお届けに」

同じ答えを返してくる係長さんについてイラッときて、

「だからね？普通はね？消印も捺されてない、送り主も分からぬものを、手紙とは言わない——んですよ」

弱い。なんで語尾が丁寧語になるんだ、僕は。

「何かの勧誘ですか？すみませんけど、今の僕は金がないっす——」「いやいや、私は本当にこのお手紙を届けに伺つただけですよ。お約束でしたので」

「お約束？」

僕は改めて封筒を見つめる。

さつきから胸の奥でチクチクと痛む何かが、ムクムクと起き上がつて来たように感じる。

なんだろう。

『キャピタルテクニカルサービス』と『手紙』。

——脳裏にふと、『仰げば尊し』が流れる。

卒業式だ。中学の。

クラスの皆が別れを惜しむ姿を独りで眺めていた、あの教室。そんな自分が嫌になつて。

もしかしたらずつとこのまま独りなんじやないか、つて無性に怖くなつて。

それで、送つたんだ。『10年後の自分へ送る手紙』を。

「思い出されましたか？」

係長さんの問い掛けが、僕をあの日から現実へと引き戻す。

「はあ、なんとか。まさか僕が選ばれてたとは思いませんでしたけど」
僕が素直に思つたままを言うと、赤堀さんは微笑んだまま頷く。

「たしか当時はまだ未成年でしたね。ご両親にお伝えして了承を得てますから、おそらくご両親が貴方にお伝えしなかつたのでしょう」

赤堀さんの説明に、僕はなるほど、と頷き返す。

うちの親なら、面白がつて僕に教えないだろうから。

『10年後の自分に送る手紙』という企画は、某国立電話会社から独立したばかりのキャピタルテクニカルサービスが創立記念に打ち上げたもので、会社が持つ追跡調査能力と、会社が確実に潰れない安全性を持つていてることをアピールするために実施されたのだ、と、当時何処かのワيدショールで観た記憶がある。

実際こうやって10年経つて、キャピタルテクニカルサービスは一部上場の大企業に出世するまで成長しているし、こんなに住所を転々としている僕の所にもあっさりやつて来れたのだから、彼らのアピールもまんざらフカシではなかつたのだと分かる。

「どうぞ、これを」

赤堀さんが改めて差し出してきたその封筒を、僕はまるであの卒業

式のときのように怖ず怖ずと受け取る。

「ありがとうございました。では——」

「あ、あのつ」

一礼して立ち去ろうとした赤堀さんは、僕の声にぴたり、と立ち止まる。

「はい、なんでしょうか」

背筋を伸ばし、まっすぐに見つめてくる赤堀さん。

「あ、いや、その、——これ、受け取らない人とかいなのがな、つて」

しどろもどろになりながら尋ねると、赤堀さんはニコリと笑つて、さあ、と応える。

「貴方様がお一人目ですか」

「あ、そなんですか」

そう返しながら、僕はそりやそりやと納得する。

僕が最初だから、わざわざお偉いさんがやつてきたのか。

「もちろん、受け取りたくない方もいらっしゃるでしょうね。誰しも、未来の自分には何らかの希望を求めてますから」

赤堀さんはそう続けると、失礼します、と一礼して背を向ける。

僕は返す言葉も思いつかないまま、その漆黒の背中を見つめていた。

2004年3月——中学の卒業式の日。

僕は今、自分が一年間過ごしたごくありきたりな教室の、この一ヶ月ほどは座つたり座らなかつたりした自分の席に座り、この3年間ろくに話もしなかつた同級生たちが騒いでいるのをボンヤリと眺めていた。

卒業式が終わり、どこか中途半端な、ふわふわした気持ちになつているのだろう。教室のあちこちから聞こえてくるはしゃぐ声や泣き声や馬鹿笑いにすら、どこか空々しさというか開放感のようなものが含まれているようを感じる。

この目の前で『何でもない自分』な気分を満喫しているおめでたい連中に僕は机を思い切り両手で叩いてにらみつけて「3月いっぱいまで中学生なんだぞ、分かってんの?」と怒鳴つたり
——なんてするわけがない。

だつて、僕は空氣だから。

いてもいなくてもどつちでもいい、空氣だから。

過去の嫌な思い出ほど、思い出したくないものはない。
それが自分のせいならばなおさらだ。

僕はベッドに仰向けに横たわりながら、それでも脳裏に張り付いて離れようとしない『思い出』という張り紙からなんとか目をそらそうと、頭だけ動かして部屋の中を見回す。

造り付けの家具。

真新しい調理器具。

買ったばかりの安いテレビ。

新しい会社の作業服。

ここには、何もない。過去から連れてきたものは、何も。

——その、テーブルの上にある黒い封筒以外は、何も。

中学の3年間、僕はただの『空気』として過ごした。

いや、最初は他の同級生と上手くやろうとしていたのだ。

でも、もともと容姿も性格もパツとせず存在感も薄かつた僕が張り切ったところで、ただ『イタイ』だけで。

やがて別のイタイ奴がイジメのターゲットにされたのを見て、完全に心が折れたわけだ。

無駄な努力はしない。

別に3年間ずっと独りでおとなしくしていても、何も困らない。高校で上手くやれば良いんだ。そう思って、3年間を過ごしてきたんだ。

なのに、どうして――

どうして今、この教室の片隅にいる僕は、こんなに虚しいんだ
もう。

気づけば、部屋が真っ赤に染まっていた。

秋の日はつるべ落とし。目の前の手紙が届けられてから、もうすでに4時間は経つたわけだ。

「……なに、やつてんだかな、僕は」

僕は吐き捨てるようになると、苦笑いしながら起き上がり、テーブルの前にあぐらをかけて座る。

「たかが手紙じゃないか。封を切って、開いて、読む。それだけだろ？」
僕はそう自分に言い聞かせつつ、黒い封筒の端を左手でつまみ上げ、目の前で揺らしてみる。

「うん、ヤバいものはなさそうだな」

当たり前だ。ただの地味な中学生が卒業式のあとちよつとした時間に書いた手紙に、どんな細工が出来ると言うのだ。

「ただの手紙、だもんな」

僕はまた確かめるように手紙に向けてつぶやくが、手紙は言葉を返すことなく、ただ静かに揺れ動くだけだった。

『ええっ、10年間追いかけるんですかあつ?!』

——ふいに朝観たテレビのことと思い出した。

若い女子アナが大袈裟なリアクションを挟みつつしていたインタビューの場面だ。

『ええ。送つて戴いた手紙の中から抽選で20通について、当社の持つ調査追跡能力をフルに使い、10年後、必ずお届けいたします』
インタビューを受けていた黒いスーツの男性の言葉があまりにもバカバカしくて、逆によく覚えていた。

要するに、その男性の会社に『10年後の自分宛ての手紙』を送れば、10年後に必ず送り主に送ってくれる、という企画の話だった。10年も経てば、人はいろんなものが変化する。特に今の時代なら一ヵ所に留まっていることすら難しいはずだが、その男性はいつも簡単に言つてのけたんだ。必ず送り届ける、と。

……何でこんなこと思い出したんだろう。

そうだった。まさしく『きつかけはフ〇テレビ』だつたわけだ。

僕はあまりのくだらなさに、手紙をつまんだまま大笑いする。

チキンのくせに。

なんでも斜め後ろからしか見れなかつたひねくれ者のくせに、毎日テレビだけは欠かさず観てたんだつけ。

クラスの奴と世間話をするかもしれないから、つて、それこそ3年間、欠かさずに。

「……イタイなあ、ほんと」

僕は自嘲気味につぶやき、手紙をまたテーブルに放り投げる。

そんなイタイ僕が書いた手紙だ、何を書いたかは覚えてなくとも、イタいことを書いていることは間違いない。

「どうせ、いらん期待とかしてたんだろ」

僕はそう吐き捨て、——でも何故か目は手紙から離れようとしなかつた。

「……10年後の自分、ねえ」

僕は自分の10年後を想像してみるけど、漠然^{ばくぜん}としそうでイマイチ実感がわかない。

でもまあ、それもそうだ。僕には——少なくとも今の僕には『将来なりたいもの』とか『将来やりたいこと』なんてないし、なにより僕自身が僕に何も期待してないのだから、将来の自分が何をしているかなんて考えようがない。

僕はバカバカしくなつて、窓の外を眺める。この一年間気がつけば見上げていた空は、まるで祝福するような快晴で、小さな雲がぽつん、と浮かんでいただけで。

(……あの雲、僕みたいだな)

ふと。何気ないただの連想が、僕にある種を埋め込む。

もしかして、僕は一生このままなんじやないか?——と。

——捨ててしまえばいい。

心の中で、誰かがそう囁いた。

このまま封を切らないでごみ箱にほうり込み、燃やせるゴミで出してしまえ。

——と、別の誰かがヤジを飛ばした。

過去なんて、その場で捨ててしまえばいい。

背中に余計なものを背負つて歩ける余裕なんてないんだから。さあ。

——と、また別の誰かが優しく囁く。

さあ、捨てるんだ、と。

捨ててしまえ。

今までと同じように——と。

もしかして、僕は一生このままなんじやないか？
そんな思いに、僕の身体がぶるつ、と震える。

恐怖感ではない。嫌悪感だ。

そんなのは嫌だ、と、本能が叫んでいたんだ。

一生、このまま？ そんな⋮⋮冗談だろ？

僕は慌てて鞄からかばん一冊のノートを取り出すと、使い切れてない後ろのページを一枚破り取り、同じく鞄から取り出したシャープペンを握りしめ、小さく呼吸を整える。

一瞬、僕の奇行に誰かが気づいたかも、と周りを見回すが、クラスの連中は当たり前のように僕を見てはいなかつた。

だって、僕は、『空氣』だから。

いや、ダメだ、と僕は激しく首を横に振る。

捨てて良いのは、他人との過去だ。過去の自分の声まで捨ててしまつたなら、それは――

それはもう、『僕』じゃない。

そうだろう？

「……よし」

僕は改めて背筋を伸ばすと、もう一度黒い封筒を取り上げ、気合いとともに上端から少し下を指で一気にピリピリと破いて中身を引っ張り出し――

――そして、思わず噴き出した。

中に入っていたのは、やたら金がかかつてそうな案内文と、女子が喜んで使いそうなピンクのファンシーな封筒が一通。封筒にはそのファ

ンシーなイメージにそぐわない汚い字で大きく、『10年後の僕へ』と書いてあつた。

「……そういうや、あん時良くわからぬからつて、テキトーに買つてポストの上でこれ、書いたんだつけか」

僕はくわあ、と意味不明な声を吐き出しながら案内文をテーブルに置くと、今度はそのファンシーな封筒に手をかける。

「……初めて開ける可愛い封筒の相手が、なんと昔の自分とはね」

苦笑いしながら開いたファンシーな封筒には、ファンシーな便箋が——ではなく、古びたノートの1ページを破いて四つ折にしたもののが入つていた。

「いや、雑にしても程があるだろおい」

僕は思わずツッコミを入れつつ、その破いたノートの1ページを開き——

——そして、頭が真っ白になつた。

——決めた。

書くんだ。

10年後の自分に、手紙を。

10年後の自分に、質問を。

今の僕が、10年後の自分に聞きたい、たつた一つの質問を。

そう決めた僕はノートに覆いかぶさるようにして、ペン先を下の机に突き刺すくらいの勢いで、殴りつけるように文字を書きつけていく。

苛立ち。

怒り。

不安。

不満。

力を入れすぎるせいか、一文字書くたびにシャープペンの芯がポキポキ折れ、そのたびにペンの頭を力いっぱい押し付けて芯を出して。

一文字一文字。

今僕の全部を詰め込んで。

——そして、数分後。ドアを開けて先生が入ってくるのと同時に、僕のたった22文字の手紙が出来上がったんだ。
10年後の僕へ送る、手紙が。

たつた一枚の、乱暴に破かれたノートの1ページに書かれていた、

22文字の言葉の羅列。

それは僕の脳裏に張り付いていた想い出よりももっと深い、心の奥底に仕舞いこんでいたはずの記憶や想いまで引きずり出してきて僕の前に無遠慮にさらけ出していく。

たつた、22文字の問いかけ。

その22文字が今の僕と10年前の僕を一気に引き寄せ、そして同一化していく。

その『手紙』には、こう書かれていた。

『自分のことを好き、と言えるようになりましたか』と。

僕は、自分が嫌いだつた。

人ときちんと話ができない自分が。

そんな自分にいろいろ理由をつけて正当化している自分が。
自分から望んで『空氣』となつた自分が。

そして、そんな自分を嫌いな自分が、僕はとても嫌いだつた。

だから、聞いてみたかったんだ。

10年経つても、僕は自分が嫌いなのか、つて。

「……まいっただなあ」

僕はそう呟いて、天井を見上げる。

真っ赤に染まつた天井が、溢あふれてきた涙で歪ゆがんでいく。

「10年。何やつてたんだろう」

冗談つぽく呟いたつもりだったが、どうしても声の震えが止まらない。

「なんで、——なんで僕は忘れてたんだろう、この手紙のことを」

堪たまらなくなつて、僕は目を閉じる。

閉じた目の端から涙がつい、と流れ落ちる。

高校に入つても、高卒で就職をしてからも、僕はずつと人間関係が上手くいかなかつた。仕事はできるけど、他人と上手く関われなくて、結局職を転々としてきた。

そして、そんな自分がずっと嫌いだつた。自分を嫌いでいないと、

周りに認めてもらえない——そんな気がしていた。

そして、そんな気がしている自分が余計に嫌いで、だから『自分を嫌いだ』という想いを心の奥底に沈めて、そして忘れてしまっていたんだ。

「バカだなあ、僕つて」

僕は目を閉じたまま、ぽつりとつぶやく。

そして。

僕は不意に、一つのこと気に気づいていた。

それはとても単純で、しかし単純だからこそ気づかなかつたこと。

他人に認められたい、他人に好かれていいって言うなら、
僕自身が僕を認めて好きにならないとダメじゃないか。

「……なんだよもう、そういうことか」

本当に僕はバカだ。

まずは、自分を許すこと。

まずは、自分を好きになること。
それが、前に進む最初の一歩なんだ、つてことに、10年経つてようやく気づくなんて。

僕は左手で目元を拭うと、改めて右手に持った手紙に目を向ける。
15歳の僕が、初めて書いた手紙。その全ての想いを込めて書いた、
22文字の手紙を、僕はそつとテーブルの上に置いた。

「――ありがとな、10年前の僕」

僕はそうつぶやくと、勢い良く立ち上がった。

『不誠実で素敵な恋』

（海見みみ著）

今宵も春海は私の中で果て、ベッドの上で甘い吐息を漏らした。春海が全ての精を吐き出し、私の耳元で「愛してる」と囁く。その声が私を更なる快楽へと導き、震えさせた。

行為を終えると春海はいつも私の髪を撫でる。それから私に思い切り抱きつき、その匂いを嗅いでくる。そんな春海が愛おしくて、私は彼のされるがままになっていた。

「愛してる」

再び春海が呟く。私はその言葉に答えるべく、春海の唇に接吻をした。

もうお互い四十にも近いというのに、性愛は尽きないどころか燃え上がる一方だ。春海と会うたびに私は体を重ね、女にしか味わえない幸せを堪能している。私と春海は身体の意味でも、心の意味でも、とても相性がよかつた。

春海には婚姻関係を結んだ奥さんがいる。そして私にも結婚している夫が別にいた。つまり私達の関係は世間でいう所の不倫であり、浮気であつた。

そもそも春海と出会つたのは会社近くのカフェのことだ。そこで偶然相席になり、軽く会話をしても十分もしないうちに「君のことでもっと深く知りたくなつた」と言い出したのが、この春海と言う男なのだ。私は最初春海のあからさまな態度に飽きたが、同時に彼のまつすぐ過ぎる程の好意をとても興味深く感じた。もっと彼の事を知りたい。自然と私もそう思うようになり、それから二人の関係は急速に近づいていつた。

私の家は共働きであり、子供もない。夫は仕事ばかり優先し家に帰つてくることは少なかつた。

そんな私にとつて、仕事上がりは春海と会う時間だつた。春海は個人で輸入品の貿易商をしており、比較的裕福だ。そして時間にも余裕を多く持ち、夜になると必ず私のために予定を空けてくれる。

最初、私は毎晩会ってくれる春海に不安を抱いていた。そんなことで彼の奥さんは何か言つてこないのか心配だつたのだ。

それを直接春海に問いただすと、彼は寂しそうな顔をしてこう呟いた。

「世の中には僕のお金にしか興味のない女性もいるんだよ」

その言葉を聞き私は気づかされた。

春海は孤独なのだ。結婚していながらも、奥さんに愛されていないことによつて。

それは私も同じだつた。私は結婚しているのに、夫とはもう五年もベッドを共にしていない。私と春海はお互に孤独な者同士だつたのだ。だからこそ私達は惹かれあつていたのかもしれない。孤独というものはまるで磁石みたいだなど私は思つた。

その日も私は仕事を終えると化粧をしつかりと直し、春海と待ち合わせたレストランに早々に向かった。私は仕事帰りでスーツスタイルのままだ。対して春海はいつも落ち着いた、けれどどどても若々しい服装をしてくる。この日の服装もシャツにテーラードジャケット、そしてジーンズという実に春海らしいものだった。

テーブルにつき、まずはワインで乾杯する。春海は白ワインを好み、私は赤ワインを好んだ。こういう対照的なところもまた春海の魅力だった。

「僕達の関係つてさ」

スズキのカルパッチョに口をつけながら春海が話を始める。
「やっぱり間違つたものなのかな」

「あら、別れたいの？」

「まさか」

私の問いに春海が吹き出す。どうやら別れ話の意図はなく、ただ私

達の関係について語りたかつたらしい。

「そりや間違つてるわよ。お互い他の人と結婚してるんだから」

「でもさ、僕達はこうして愛し合つてるじやない。愛し合うことは罪なのかい？」

確かに、愛し合うこと自体は罪ではない。何せ「愛は地球を救う」なんて言われるぐらい、愛は尊とうとい存在なのだから。

「学校でもテレビでも宗教でも言うじゃない。皆で愛し合いましょうって。それなのに結婚してるだけで他の異性を愛することを罪だと考えるのは、僕はどうも納得いかないよ」

そこは倫理の問題なのが、それを指摘したら春海はこう返すだろう。「そもそもその倫理つて正しいのかい？」と。

春海の主張はとても理解できる。そして私もその主張に賛同したいと心から思っている。

でも、同時に私は酷く恐れていた。世間から「お前達は不誠実だ」と責められる時が来るのではないかと。

その晩、私は明日の仕事が早いこともあり、春海とは別れ自宅に帰った。本当は今晚も春海に抱かれたい気持ちがあつたが、そこは我慢だ。果実は熟すほどにより美味しいくなる。時には我慢も必要なのだ。

帰宅してポストを開けると珍しく手紙が入っていた。それも私宛のものだ。『キャピタル・テクニカルサービスより』と手紙には記されていた。そんな会社に私は覚えがなかつた。

家に入るともちろん中には夫の姿はない。今夜も仕事で帰つてこないのだろう。私は寂しいという感情すら感じることなく、着ていたスリーブを脱ぎ、シャワーを浴びた。

それから再び先ほどの手紙を手に取る。一体なんなのだろうか。封筒の中身を開けて、最初の一通目を見る。途端に私の記憶は十年前のそれを思い出した。

『十年後のあなたへ、手紙を送つてみませんか？』

そんな企画が今から十年前、とある企業の手により大々的に行われたのだ。会社創立の記念だかなんだかで、相当予算をかけた企画だったらしい。

その企画に私は応募し、そして偶然対象に選ばれた。なんでも応募総数十万人に対して、選ばれたのはわずか二十人だつたらしい。随分と変なところで運を使つてしまつたものだ。

さて、十年前の自分からの手紙だ。どんな事を書いたかはもう記憶の彼方に飛んでいる。私は強い興味を持つて手紙に目を走らせた。

『十年後の私へ。あなたは今幸せですか？』

いきなりヘビーな質問からきたものだ。世間一般から見れば、私は夫から放置され他の男に走る不幸な女なのかもしれない。私は思わず苦笑してしまつた。

それから手紙の続きを目に向ける。

『私は今とても不幸です。何故ならずっと付き合っていた彼と別れたからです』

そうだ、この頃私は失恋したんだった。それも彼の浮気という形で。それでその悲しみからこんな企画に応募したというわけだ。ちなみに今の夫と出会ったのはこの手紙を送った半年後の事だった。

『だから私はとても不安です。十年後、私はちゃんと幸せになつているのか。その不安を拭いざるためにもこの手紙を書いています』

当時の私は失恋に余程傷つき、将来に不安を抱えていたのだろう。可哀想な子だ。私は十年前の自分に心から同情してやつた。

『十年後の私に一つお願ひがあります。私にはあなたにどうしても聞きたい質問があるのです。それに答えていただけませんか？』

質問ときたか。十年前からの私の質問にちゃんと答えられるか。少し身構えながら私は次の文を目にした。

『あなたは今、誠実な恋をしていますか？』

その文を読んだ瞬間、私は不意打ちを食らったような気分だつた。遂に世間から「お前達は不誠実だ」と責められる時がやつてきたのだ。それも十年前の自分から詰問されるという形で。

『もしその答えがイエスであるなら、私は嬉しいです。誠実な恋ほど、素敵なものはありませんから。不誠実な恋は不幸しか招きません』

文を読み進めていくうちに私は嫌な汗をかいていく。胃がキリキリと痛み、顔は苦痛に歪んだ。

『あなたは必ず誠実でとても素敵な恋をしてください。私は十年前からあなたの幸福を祈っています』

その一言で手紙は結ばれていた。

なんて簡素で、そして痛々しい手紙だろう。それが私の感想だつた。私は今この手紙によつて断罪だんざいされたのだ。自らの不誠実な恋を。

同時に私の中で一つの衝動が生まれた。この手紙に返事を書きたい。

そう思つたのだ。

十年前に手紙を届けるのは不可能だ。それでも私はこの手紙に返事を書きたかった。

私は戸棚から便箋びんせんを取り出すとすぐにペンを手に持つた。そして手紙を書き始める。突然やつてきたと思ったら不意打ちを食らわしてきた十年前の私に、思い切り一言ぶつけてやるために。

『十年前の私へ。

今の私はあなたの考える幸福の定義の中では不幸のカテゴリーに属しています。でも心配しないで、別に死にそうな程辛い目にあつてはいないから。

さて、あなたは十年後に私が誠実な恋をしていることを祈つていたようですね。

結論から言いましょう。私が今している恋はとても不誠実です。何故ならそれは不倫や浮気と呼ばれる関係の恋だからです。

あなたの言い分を真に受けるのであれば、不誠実な恋をしている私はとても不幸な存在なのでしょう。だからこそ言わせてください。

お前は何様だ、と。

確かに私と春海の恋は不誠実です。きっと将来的には破滅に向かうことでしょう。

でも私は自分を不幸だとは思っていません。幸せだともあまり大きな声で言えないけれど、少なくとも女として抱かれる喜びを私は知っています。

人にはそれぞれ幸せの形というものがあります。誠実さを大切にする人は、清く正しい結婚生活を続ければいいのです。でも私の幸せの形は違いました。私は世間が不誠実だという愛を選んだのです。この愛は茨^{いばら}の道である事を知りながら、それを覚悟して。

あなたのした失恋の痛みはよく覚えています。浮気された事実はとても辛いものでした。しかしだからと言つて浮気という存在そのものを逆恨みして幸せの形を人に押し付けることは、あまりに身勝手過ぎると思いませんか？

世の中は綺麗^{きれ}事だけで回つていません。それは汚れた大人とし

ての意見ではなく、甘い恋の味を知った女としての意見です。

だからあなたも早く素敵な恋を知つてください。誠実や不誠実に関係の無い、あなただけのオリジナルの恋を。

それと安心してください。確かに私の恋は不誠実です。でもそれは同時にあなたの望むとても素敵な恋でもありますから』

手紙を書き終えると、私は一つため息をついてその文面を読み返した。なんと自分勝手で非道徳的な内容だろう。これには十年前の私も苦笑すること間違いなしだ。

それから私は十年前の自分から届いた手紙をくしゃくしゃに丸め、そのままゴミ箱に放り投げた。時に過去を振り返ることは大切だけど、過去の想いに縛られる事ほど馬鹿馬鹿しいことはない。それが私の持論だからだ。

嫌な気持ちを全て吐き出すると、私はなんだか急に春海に会いたくなつた。うずうずとした気持ちが止まらなくなり、私は自分が恋をしているのだと改めて認識させられる。

堪らずに私は携帯電話を取り出し、春海の番号にかけた。数回のコール音。電話はすぐに春海に繋がった。

「あ、もしもし私。実は今から会いたいなって。仕事？ そんなの関

係ないよー」

声だ。

ああ、なんて幸せなんだろう。

この瞬間、私は幸福で素敵な恋を確かに感じていた。

すると電話の向こうから春海の笑い声が聞こえてくる。温かい笑い

完

『Passage』（雪月音弥著）

騒々しい店内を通り抜け、自動ドアの前に立つ。開いたドアの向こうでは、シトシトと雨が降っていた。しばらく止みそうにない。

店内に戻ろうかとも考えたが、既に財布の中はすっからかんだった。チツ、と舌打ちして雨の中を歩き出す。

パチンコ屋からアパートまで歩いて十分。冷たい雨は少しずつ体熱を奪っていく。吐く息は白い。しかし凍えるような寒さが今の自分には似合いだと思った。

財布の中身だけではなく、腹も減っている。朝から何も食べていなかつた。コーヒーと煙草で胃がキリキリと痛む。それも毎度のことだ。平日はバイト先で言われるままに働き、休日はフラフランパチンコ屋へ行つて過ごす。そんな生活が数年続いていた。

特にやりたいこともない。友人もいない。何もかもが面倒で、考えるのも嫌になる。ただ同じことを繰り返すだけの、単調な時間を持て余す。

古びたアパートの階段を上がり、玄関のドアを開けて中に入つた。

狭い室内には、小さな机と布団、わずかな食器、それにギターケースが一つ置いてあるだけだ。他には家具といえるような物はない。

濡れた服を脱いで、熱いシャワーを浴びた。適当に服を選んで身につけ、頭をタオルで拭きながら床に座り込む。ふと視線を上げると、ギターケースが未練がましく何かを主張していた。

その忌々しさに目をそらし、煙草に火をつける。吐き出した煙をぼんやりと眺めながら、頭に浮かぶのはいつも同じ。なにもかも、どうでもいい。

所詮、俺には、手が届かない夢物語なのだから。

自分の未来は明るく、なんでもできる。何にでもなれる。そう思つていた。

バカな友人たちと学校をサボつては海の近くにあつた倉庫に籠もり、毎日ギターを弾いていた。時折ライブハウスで派手にパフォーマンスをし、夜遅くまで遊び回つた。留年しそうになつて、担任に必死で頼み込んだこともある。

プロになりたいと思うようになつたのは、俺にとつてはごく自然なことだつた。東京の専門学校に行きたいと親に言つたら猛反対をくらつた。散々言い争つた末に、生活は面倒を見てやるから学費は自力でどうにかしろという話になり、その場の勢いでそれでいい、と返事をした。

現実は、あまりに厳しかつた。いつの間にか、専門学校に行くためにバイトをするのではなく、バイトが生活の中心になつていた。金は思うように集まらず、次第に授業を受ける時間は減つていき、やがて

授業にはついていけなくなつて、通うのをやめた。それを知った親からの送金も止まつた。

それでも実家には帰らず、バイトを転々とした。やはり金は貯まらなかつた。ますます生活は苦しくなつて、それまで暮らしていたアパートから、今の古いアパートへと引っ越した。処分できる物はほとんど処分したが、ギターだけはどうしてもそういう気にはなれなかつた。

それから、何年がたつただろうか。

ギターケースにはうつすらと埃が積もり、手にすることすらやめてしまつた。それが目に入るたび、苦い思い出が頭の中を占領し、虚しさが体中を蝕んでいく。深く大きな暗闇に飲み込まれ、考えることすら億劫おっくうで。指の先から少しづつ腐くさっていくような気さえした。

あの時、ギターを処分していたら、何かが違つていたのだろうか。

逃げ帰るよう故郷へ戻つていたら、今頃はもう少し呼吸がしやすくなつていたのだろうか。

狭い部屋、低い天井。薄い壁は隣室の住人が発する音を無防備に漏

らし、俺の神経をささくれ立たせる。

こんなはずじゃなかつた。

そう思つても、もう遅い。

外れたレールには戻れない。

先へと続く道はあまりに険しく、どこへ向かっているのか、それすらわからずに、トボトボと進むことしかできないのだ。

生きているだけ、息をしているだけということがこんなにも難しいと、あの頃の俺が知っていたなら。

後悔は雨のように心を濡らす。しかし拭き取るためのタオルはない。ただ、濡れて、濡れて、いつかはその雨の冷たさに俺自身が凍え死ぬだろう。

不意に着信音が鳴る。煙草を灰皿に押し付け、携帯電話を手に取つた。高校の時のバンド仲間、タカだつた。

「よう。久しぶりー」

数年ぶりに聞いたタカの声は、変わらず陽気で、今にも鼻歌を口ず

さむのではないかと思つた。

「リョウ、お前、今、家？」

「うん？ そうだけど」

アパートの前の通路に、誰かの足音が微かに響いている。

「そりやあちようど良かつた。開けてくれ」

足音は玄関前で止まり、ドアが勢いよくノックされた。

ああ？ と俺は怪訝けげんな声を上げる。ドアの向こうからは、携帯電話から聞こえていたのと同じ陽気な声。

「おい、早く！」

急かされるままにドアを開けると、黒いスーツに身を包んだタカが立つていた。

「いやー、久しぶりー！ ちょっと上がらせてもらうわー！」

昔の気楽さそのままに、黒い革靴を脱いでズカズカと上がり込んでくる。さつきまで俺が座っていた辺りで部屋の中をさつと見回す。その顔に貼りついていた陽気さが音もなく消えていく。

「……なんもねーな、この部屋」

「……まあ、一人だしな。ビールでいいか？」

呆けたようにぽかんと部屋を眺めたまま返事がない。タ力？ と呼び掛けると、我に返ったように慌てて振り返った。

「……いや、オレ、仕事中だから」

「ふーん？ あとは、水しかないけど」

「……いや、いいよ。すぐ帰るから」

氣落ちした様子のタ力を訝^{いぶか}しみながらも、俺は冷蔵庫から缶ビールを取り出し、プルトップを開けた。タ力はギター^{ためいき}ケースを見つめ、軽く溜息をついた。適当に座ってくれという俺の言葉に、どこか上の空で返事をしてその場に座り込んだが、よほどギター^{ためいき}ケースが気になるのか、目が離せない様子でなかなか話をしようとしない。

「……んで？ 今日はどうしたんだ？」

「え？ ああ、うん、ちょっと仕事でな」

「タ力は、えーと、どこだつけ？ 通信会社だつけ？」

「キヤピタル・テクニカルサービス」

「ああ、それだ。よく入れたよなー、あんな大企業に」

「ちょっとツテがあつてな」

「へえ、と生返事をする。俺とはずいぶんな差だ。こつちは底辺を這いすり回つてるワープア。タ力は大企業の正社員様、か。

「他の連中は？」

「トシは、建築業つて言つてたかな？ ダイスケは音楽プロデューサー」「ダイスケが？ マジで？」

「すげえな、と呟いて、ビールに口をつけた。炭酸がノドをシュワシュワと引っ搔いていく。

高校を卒業してたつた十年の間に、こんなにも差がつくとは。みんな、俺とそうたいして違わないだろうと勝手に思い込んでいた。……完全に道から外れたのは、俺だけだったのか。

バカバカしい。胸の内から湧き上がつてくる虚しさと一緒に、さらにはビールを飲み込む。

タ力が、これ覚えてるか？　と言つて、黒い革鞄から大きな封筒を一通取り出した。それには『10 Years Letter』という文字とキャ

ピタル・テクニカルサービスの社名。

「十年後の自分宛に手紙を書いて出すってやつ。高校卒業する時にさ、面白そ うだから四人でやろうぜって」

「ああ、そういえば、そんなことあつたなあ……」

どこかの通信会社がやつてるとかで、確か、それぞれ好きな写真を封筒に入れて送ったんじゃなかつたか。

「あれ、うちの社の宣伝を兼ねた企画でさ。十万人応募して、二十人採用になつたんだよ」

「へえ。……それで？」

「それでつて……あれ？　連絡なかつたか？　お前、選ばれてたんだよ」

開けてみ、と封筒を渡されて、手でビリビリと封を開ける。中には一枚の紙と、茶封筒が一つ。茶封筒にはよく見慣れた自分の汚い字で、

俺の名前、高杉諒が実家の住所と合わせて書かれていた。

「俺も中身は見てないんだけど。お前のやつに、間違いないよな？」

ああ、と俺が頷くのを見て、タカは、もう行くわ、と立ち上がった。

「それ、確かに届けたからな。オレはまだ報告書をまとめないと駄目だ。社に戻らないと」

「ああ、そうなの？ 大変だな」

まあ、とタカは短く返し、ギターを手に持つまま、ぼうつと立っている。

「……タカ？」

「……もう、ギター、やらねえの？」

「ああ……ここ、壁、薄いからさ」

ぎこちなく笑う俺に、タカは、そつか、と呟くように言つて、玄関へと歩き出す。心なし、来た時よりどこか力無く、疲れたように見えた。

「……また連絡するわ。今度、メシでも食いに行こうぜ。みんなで」
適当に相槌あいだちを打つ俺に、夕力は昔のような気楽さで、じゃあな、と
手を振り、部屋から出て行つた。それを見送つて、溜息をこぼす。
ゆううつ
憂鬱が部屋の中に充満する。ギター・ケースが目について、チツ、と
舌打ちをした。

みんなでメシ？ 誰が行くか。そんな金はないし、自分が惨めにな
るだけだ。

茶封筒に目を遣やつた。現実を知らない、バカなガキだった俺が送つ
た封筒。その中に詰まっているのは、青臭い夢やら希望やらよくわか
らない、くだらないゴミみたいなものだろう。

忌々しい。

乱暴に封を開けて上下を逆さにすると、中身がするりと滑り落ちて
きた。覚えていたとおり、写真だ。

高校最後の文化祭。先生に頼み込んで許可してもらつたライブステー
ジの写真だつた。

体育館のショボいライトを受けて、汗だくになりながらギターを弾いている俺。目に力強い光が宿っているように見える。口の端に笑みを浮かべて。

遠い昔のことだ。自分のさほど長くない人生の中で、一番楽しかった頃の。

今の俺には、その思い出さえ虚しい。

ダメだ、見てられない。写真を裏返して、缶ビールを一気にノドへ流し込んだ。大きく息をつく。

俯いた視線の先には、写真の裏側。白い面に黒い文字が走り書きしてあつた。

『死んで腐った魚みたいな目、すんなよ』

それは、高校生の俺がいきがつてよく使っていた言葉だつた。朝夕の満員電車でよく見る、疲れきつたオッサンやOL。

先生の言うことを聞くのが何より大事だとばかりに、いい子ちゃん
ぶつてる同級生。

みんな生気がなくて、死んで腐った魚みたいな目をしていた。

そういうやつらを軽蔑^{けいべつ}していた。好きなことを好きなようにやれば
いいじやん、と。つまらないオトナになるくらいなら、面白おかしく
生きればいい。

それが今ではどうだ。

目だけじゃない。

俺自身が、死んで腐った魚そのものだ。

かろうじて生きているだけで、軽蔑していた連中なんかよりもほど
価値がない。

「……は、はは」

微かに乾いた笑い声が漏れる。

どうしてこうなつたんだろう。

なんでもできる、何にでもなれる。そう思っていた俺の未来は、な

んにもできない、底辺を這いつくばつて、単調なつまらない生活を送るだけのオトナ。蔑^{さげす}み、バカにし、嫌っていたはずの。

「……くそつたれ！」

まだ中身が残っている缶ビールをギターケースの方へ投げつけた。方向が狂つてギターケースの右側の壁にぶち当たつたそれは、鈍い音を立てて床に落ち、ビールを撒き散らす。

ギターケースは未練がましく俺を見つめている。いや、未練がましいのは俺だ。他の物は処分したのに、ギターだけは処分できなかつた。弾きもしないのに。無理だ、あきらめよう、そう思いながら、いつもでも夢を捨てきれずにズルズルと。

……もういい。

何もかも、捨てよう。

外れたレールにはもう戻れないのなら。

ここにいることに、何の意味もない。

——故郷に、帰ろう。

そう決意した時、再び携帯電話が鳴った。タカだつた。

「リョウ？　ごめん、用事つてわけじゃないんだけど、なんとなく、
気になつて」

相槌を打つ気力もない。頭の中はぼんやりとしていて、何も考えられない。

「……おい？　聞いてるか？」

「どこかイライラしたような、焦つたようなタカの声。
「なあ、リョウ、ギター、やめないよな？」

ピクリと指先に震えが走る。携帯電話を持つ手に力が入る。

「オレ、リョウのギター、好きだよ。お前が東京に行くつて言うから、
オレもついていったんだ。一緒にやりたかったからさ。トシもダイス
ケもそうなんだぜ」

タカはまくし立てるようになつた。俺はただ黙つて聞いている
しかなかつた。何も言葉が思い浮かばない。

「オレたち、みんな、進む道は違つちやつたけどさ、今でもお前とバ

ンド、やりたいと思つてゐる。だからさ、ギター、やめんなよ」

視界が歪む。黒いギターケースが涙に滲んで形を失つていく。

「……俺、実家に帰るわ」

ポツリとこぼした言葉に、タカは言葉を失つたように黙り込み、やがて、そつか、と静かに答えた。気を取り直したように明るい陽気な声が続く。

「……オレたち三人とも、毎年、年末年始だけは実家に帰ることにしてるんだ。あの時の倉庫を借りてさ、その時だけバンド組んで。リョウも来いよ。一緒にセッション、しようぜ。昔みたいにさ」

空っぽの心に、雨がシトシトと降つてゐる。それは俺の心を濡らし、体を凍いてつかせる。

昔みたいに、なんて、もうできない。

そう、わかっているはずなのに。

「……ああ、わかつた」

無意識のうちに、俺の口から声が漏れた。

「絶対だぞ。約束だからな」

「……ああ、約束だ」

された。

苦笑混じりに俺が答えると、じゃあな、と夕力は言つて、電話が切
いて。

俺はそれに応じようと、恐る恐る手を伸ばした。

『空を見上げる』（宇瑠璃春花著）

2003年11月某日

「10年後の自分に手紙を書く？」

トシアキはミカに聞き返した。

トシアキが点滴てんてきをしながら病院のこぼこ中庭を散歩しているので、点滴スタンドが力チャカチャゴロゴロ鳴る。

トシアキは自分で時々点滴スタンドを器用に持ち上げ、ミカが歩きやすいようにしてくれた。トシアキはいつもこんなヤツだ。

「うん、テレビで募集ぼしゅうしているのを観たの。書いたら10年後に届けてくれるんだって！ふたりで一緒に書かない？10年後も一緒になんだから、一緒に書こうよ！」

ミカは声のトーンをあげて腰の重いトシアキを説得しようと試みた。ミカの声に驚き、庭の鳥がチチチ⋮⋮と鳴いて飛び立つの眺めつつ、トシアキはちょっと空を見上げて考え込んでいる。

背の低いミカには、いつもこういう時のトシアキの顔が、見えない。見えるのは、トシアキの胸元。マフラーと病衣の隙間^{すきま}から見える、点滴の管を固定する白いテープ。

「じゃあさ」というトシアキのことばにミカはトシアキの顔を見上げる。

「俺は字が下手だから、おまえが書いてくれるなら、いいよ」

ミカはうれしくて、トシアキの左手を握^{にぎ}った。

トシアキの手、寒くなっていた。

翌々日、病棟の休憩^{きゅうけい}所で、ふたりは『10年後の自分への手紙』を書くことにした。

休憩所には数力所椅子^{いす}とテーブルがあり、テレビでは時代劇が放映され、白髪の男性がその前に座つていた。トシアキと同じく茶色いカバーをかけた大きな袋と、真っ白い小さな点滴をつけていた。ともも眠そうにテレビ眺めていた。

窓からは、隣接する病棟の灰色の壁が見えた。

ミカは鞄から魔法瓶とカツプを取りだすと、トシアキと自分に温かいほうじ茶をいれて、それから買ってきた便せんと封筒をテーブルに広げた。

「では、一緒に書いていきましょう。トシアキは10年後の自分へ何を書きたい?」

トシアキはほうじ茶をすすりつつ「うーん……元氣でいればそれでいいよ」とあつさり言つた。

「それだけ?」

「うん、それだけ」

ミカは拍子抜けして「ええう。もっと、こんなことしたいとか、どこか行きたいとか……」とおでこの髪をかきあげた。

トシアキはちよつと笑つて「ああ、おまえも元気で、笑顔で、一番いいのは、もうちよつとほつペの肉が胸に引っ越したらいいと思う。

そしたら海でビキニでポロリで、楽しいぞ? ピチピチ27歳。いや、おばさんか? 残念……」と言いつつ、左の眉を上げて『いじわるな顔』

をした。トシアキがミカをからかうときの顔だ。

ミカはほつペを今年最大にふくらませて抗議の表情をした。ミカの

威嚇の顔だ。

ふたりでぎやあぎやあ言い合いしそうになるが、通りがかりの看護婦に『静かに!』というジエスチャーをされ、ふたりもペコリと頭を下げて言うとおりにした。

病棟は静かで、時代劇の台詞と、たまに医師を呼び出すアナウンスがある以外は若いふたりの声が目立ってしまう。

「ううう::::。わかったわ。ひとまず今までの発言を全部、この手紙に書きます::::」

と、ふくれつ面のミカは、ぶつぶつ言いながら、パステルピンクの便せんにおしゃべりの内容を書き込んでいった。

トシアキは、窓の外を眺めてあくびをしている。

時代劇を眺めている男性が、ちらり、と、トシアキを見て、また、テレビに視線を戻した。

完成した手紙は、ミカの予定と大幅に変わってしまった。ひとまず、封をしてトシアキと病院正面玄関のポストに投函とうかんした。

「じゃあ、明後日、また夕方に来るね」とミカはトシアキに手を振つて、そのまま帰ることにした。

病院の門を出るときに、ミカは毎回、ちょっと玄関の方向に振り返るのだが、今日もトシアキは背を向けて裏庭の方を眺め、頭をぼりぼりかいていた。

点滴の茶色い袋が、冬の風でゆらゆら揺れていた。

それが、起きて いるトシアキを見た 最期の 思い出になつた。

2014年8月某日

ミカは海水浴場に面した駐車場にカブを停め、午後の日差しの強さがやっと弱まってきた青い海を眺めた。

浜辺には数組の海水浴客が思い思いに楽しんでいた。

ミカはヘルメットを脱ぎ、日に焼けた茶色いショートヘアを風になびかせ、近くの売店に入つていった。

その売店には休憩用の席があり、運良く空いていて座ることができた。

売店のおばちゃんがミカに「注文は壁に書いてあるよ。おすすめはところてんだよ」と威勢よく声をかけた。ミカはそれを頼んだ。

「あれ、お姉さん。單車ごとここに来たの？」

「ううんですよ。フェリーで愛車と乗つきました。こいつとふたり旅なんです」

「へえ。バイク好きなんだね。どこ見てまわるの？」

「はい。ひとまずこの島を一周しようと思つて」

ミカは満面の笑みで麦茶を飲み干し、おばちゃんと雑談しつつ、ところてんを平らげた。

店を出ると、相変わらず明るい空と海が広がる。

ミカは、停めているカブに戻り、深呼吸した。

静かに開封した。

リュックからパステルピンクの封筒を取り出し、しばらく見つめて、便せん3枚には、あの時の思い出が、筆跡^{ひつせき}と共にしつかり残つていた。

涙が、日焼けした頬を伝う。思わず、空を仰ぐ。

あの時のトシアキと、一緒だ。

でも、今見上げる空は果てしなく、青い。
鼻水も垂れてきて、なんだか笑つてしまつた。
海に入る前に口の中がしょっぱい。
笑える。

やつと、手紙を読めて、よかつた。
涙が出て、よかつた。

ごめんね

ありがとう

私、生きるよ。

手紙は丁寧に畳んで封筒に戻し、防水ポーチにしまった。

「よし！せっかく南の島に来たんだ！泳ぐわよ！海でビキニでポロリよ！」

通りががりのおじさんがビックリするほど大きな声で宣言すると、ミカは全速力で浜辺に向かつた。

夏は、まだまだ続く。

遠くの空で、白い鳥が悠々と飛んでいる。

風はミカを、優しく包む。

(2013.10.20 ururi*haruka)

あとがき及び著者紹介

宇瑠璃り 春はるか

(『手紙よりも』『空を見上げて』『あなたに手紙を』)

著者略歴..

インディゴチルドレンとして地球にやつてきて、アホな学生や
おっちょこちよい看護師やらいろいろやる。

不思議大好きライトワーカーなのだが、中二病末期なため創作
オタクとして世界に光をもたらす俺。表現方法は童話、手描き絵、
CG画、詩、絵本、工芸、手芸、市民マラソン参加など、二次元も
三次元もツールにこだわらずに表現することにしている。

すべてが私の【物語】だぜよ。イラストではururi_harukaとこつ
そり名乗る。

まずは創る！技術や肩書きは後から付いてこい！

俺の宇宙は千次元も超えるぜ！俺が道だ！なんくるないさゝ☆

作者よりひとこと..

かーるさんにはいつもお世話になり感謝です。お誘いくださり
ありがとうございます。

ここに至るまでの、まわりのあらゆるすべてに感謝申し上げま
す。

流民（『過去からの告発』）

著者略歴..

太陽系第三惑星産まれ。ようやく書き始めて三年目に突入のバ
リバリ若手（？）です。そんな奴です。

作者よりひとこと..

特に後書と言う物でもないですが……最近はS.F脳になつてい
て、久しぶりにこういった文章を書きました。

元の人間といれ変わつてしまつた人に手紙を送り届ける。ほか
の方の作品では本人に手紙を渡す事に成功していますが、唯一こ

の文章だけは手紙を本人に渡す事を失敗させてしました。

特にそれを意図して書いたわけではないですが、入れ替わった人間が10年前からの『自分』の手紙に『自分』で無い事をばらされる、そんな物語を書いてみたくなりこんな感じの文章に仕上がりました。

お読み頂いた方、本当にありがとうございます。

海見みみみ

(『不誠実で素敵な恋』『その手紙は読まないで！』魔皇帝十年前から刺客)

著者略歴..

1987年8月生まれ。

高校生まで順調に人生を送るが、大学生になつて中二病を発症。『あなた方はパブロフの犬だ！』と筋肉少女帯の影響丸出しの言葉を残し大学を半年で去る。

その後数年失踪し、昨年に入つてから突如インターネット上で『海見みみみ』として活動を始める。一部ではその作風と名前から「実は女性なのでは?」との声もあるが、その正体は正真正銘の男性。

ただし周りからメンタルは女々しいと言われているような、言われてないような。

作者よりひとこと..

はじめましての皆様ははじめまして。そうではない方はおはこんばんちはございます。海見みみみでございます。この度は『不誠実で素敵な恋』と『その手紙は読まないで!』魔皇帝十年前から『刺客』の二作をご覧頂きありがとうございます。

今回は二作とも私らしい企画の空気を読まない作風になりました。特に『不誠実で素敵な恋』は苦情が大量にくるのではないからガクガク震えています。それでもこうやつて作品として書き上げ、世に出す辺り私は根っからの確信犯なのでしょうね。まつ

たく困つたものです。

今回の企画はかーるさんの主導で進められました。見事企画をやり遂げたかーるさんには心からの拍手と感謝を。

それと普段から私の創作活動を応援してくださる多くの方に、この場を借りて御礼申し上げます。皆様いつも応援ありがとうございます！

以上、海見みみみでした！。

雪月音弥（『Passage』）

著者略歴…

兵庫県在住。mixiではotoyaというハンドルネームHNで活動中。

作者よりひとこと…

雪月音弥と申します。読んでください、ありがとうございます。

この作品が、これまで皆様自身が歩んできた道を振り返り、これから皆様が進もうとしている道を改めて考えるための通過点に

なることができたら幸いです。

そして、10年後の私へ。

無理してないですか？ 今、楽しいですか？

葉月たまの（『危ない、振り返っちゃ駄目！』）

著者略歴..

アニメと読書とTRPGとP_BW^{プレイバイウェブ}とスポーツと文書系の創作、さらには麻雀と囲碁とネトゲを嗜む、腐女子である（最近パワーが落ち気味）。

創作ジャンルはファンタジー・ラブコメ、TRPGのリプレイなど。

ピクシブ、pixiv、mixiなどのSNSや各種PBWで遭遇する可能性が高い。

へくとぱすかる（『そして10年が過ぎた』）

著者略歴..

某年忘月忙日生まれ。

創作を始めたのが中二のとき。まさにそのものズバリです（笑）詩のような小説を書きたいと思いつつ、のんびりと創作（まがい？）を続けています。

作者よりひとこと..

10年後へ手紙を託す話ではなく、受け取る話にする、という条件のもと、生まれた作品がこれでした。

手紙を受け取る本人は背景にかすんでしまい、自分でも想定していなかつた人物が表に出ることになりました。

これも話が自動的に進んだ、あるいは「ひとり歩き」した例になるかもしれません。

檜崎 六呂（『ノート』『コイ×ソラ』）

著者略歴..

1973年2月生まれ。HN『かーる』として、Mixiのコミュニティ『創作が好きだよ！』にて副管理人を務める。

執筆作品に、『私的国語辞典』『リトライ』『ゾンビパウダー』などがある。

プロレスはミーハー的に大好き。詰問と無視に弱い。

作者よりひとこと..

ども、企画立案者のかーること、檜崎 六呂です。今回はドストレートな作品『ノート』と初のガチなミステリーもの『コイ×ソラ』を投入させてもらいましたが、やはりどちらもまだまだ稚拙で、お恥ずかしい限りでした。それでも少しばら楽しめると想いますので、ぜひ読んでやってくださいまし。

そして、今回の企画にご参加下さった皆さん。

素敵な作品を本当にありがとうございました。
そして、ここまで読んでくださった皆さん。

拙い編集技術ですが、何とか形になりました。
今後もこのような書籍化を進めていく予定ですので、
ティともども、応援していただければ幸いです。

コミュニ



コミュニティ紹介 Mixiコミュニティ『創作が好き！』

創作が好き、何かを作るのが大好きなひと、いらっしゃいませ。

文芸文学、SFやファンタジー、詩や川柳。
絵画やイラスト、立体作品、
写真やインスタレーション。
音楽や歌詞。ケーキやお料理まで、
なんでも歓迎。
とにかく「創る」人のための
コミュニケーションを支援し、
その情熱を応援します。

(コミュニティスペック)

開設日 : 2012年02月20日

管理人 : しちみ黒猫

副管理人 : かーる

カテゴリ : 趣味

参加条件と公開 :

レベルだれでも参加できる(公開)

トピックの作成権限 :

参加者が作成できる

コミュニティurl :

http://mixi.jp/view_community.pl?id=5922574

Mixiコミュニティ
『創作が好きだよ！』編集

作品集

『10 Years Letter ~10年後の君へ~』

編者 横崎 六呂

2013年12月10日 第一刷発行

なお、本紙に掲載された著作物は、
それぞれの著作者に著作権を有します。